
Pour les maintenir dans le droit chemin 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est pas à la 
hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts pour rendre votre 
étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours non seulement agréable, 
mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour rendre votre étude fraîche, fidèle et 
amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 
Qu'a dit Moroni pour empêcher notre destruction ? Dr. Shalise Adams explore les thèmes du dernier message de 
Moroni aux saints des derniers jours concernant l'écoute de la parole de Dieu, le pouvoir du sacrement et la joie au 
milieu de la solitude. 

Partie 2 : 
Dr. Shalise Adams continue d'explorer le dernier traité de Moroni sur le pouvoir salvateur de Jésus-Christ. 

Timecodes : 

Première partie : 

● 00:00 Partie I - Dr. Shalise Adams
● 02:27 Biographie du Dr. Shalise Adams
● 03:37 Viens, et suis-moi Manuel
● 04:52 Moroni 1:1-4 - Moroni est seul
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● 09:36 Trouver la joie dans la solitude 
● 13:12 Moroni a-t-il fêté son anniversaire seul ? 
● 16:23 Seul avec le Saint-Esprit 
● 19:36 Le Grand et Spacieux Bâtiment vous trouve 
● 21:05 Moroni 2 - L'autorité de Moroni 
● 24:46 Le Saint-Esprit et les appareils auditifs 
● 29:23 John prend des leçons de pilotage 
● 32:15 Le Dr Adams parle de son séjour en colonie de vacances 
● 35:31 Michelle Craig : Là où Dieu se révèle 
● 37:09 Sœur Nelson "Laissez votre esprit prendre la tête". 
● 40:08 La solitude et le fait d'être un adulte célibataire 
● 44:41 Le pouvoir est dans le sacrement 
● 48:26 Les prières du sacrement 
● 54:38 La grand-mère et le sacrement 
● 58:14 Fin de la première partie - Dr. Shalise Adams 

 
 
 

Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Shalise Adams 
● 00:07 Moroni 4:3 et Moroni 5:2 - Lire attentivement 
● 03:07 Moroni 6:4 - Une communauté de saints 
● 04:52 Se souvenir 
● 07:17 3 Néphi 17 - Venez et soyez guéri 
● 11:52 Trouver une raison d'être par le service 
● 12:53 Moroni 6:5-6 - Se réunir et prier ensemble 
● 15:42 Président Oaks : L'Église est au service des autres 
● 18:18 John parle du Quorum des Anciens et de la demande d'aide. 
● 20:51 Moroni 6:7-8 - Le pardon illimité 
● 23:12 Moroni 6:9 - Conduite par le Saint-Esprit 
● 26:34 Le Dr Adams explique comment s'améliorer avec les jeunes adultes 
● 30:45 Dr. Adams partage son témoignage sur Jésus et le Livre de Mormon 
● 33:35 Fin de la deuxième partie - Dr. Shalise Adams 
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Informations biographiques : 
 

 
 
Shalise est née et a grandi à Logan, dans l'Utah.  Elle a fréquenté l'université d'État de l'Utah où elle a obtenu un 
doctorat en audiologie et une licence en troubles de la communication. Shalise est audiologiste clinicienne depuis 
2008 et adore ce qu'elle fait ! Elle est actuellement directrice de l'audiologie à Southwest Idaho Hearing and Balance 
à Boise, ID. 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des droits d'auteur, 
dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits d'auteur. Il s'agit d'une 
"utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, conformément à la section 107 de la loi 
américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert 
publiquement et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives 
et informatives à but non lucratif. Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 
de la loi sur le droit d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le 
commentaire, le reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est 
autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à l'"utilisation 
équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ des Saints 
des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes représentent 
uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées puissent s'écarter des 
conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique des dirigeants, des 
politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour mes amis, bienvenue dans ce nouvel épisode de followHIM. Je 
m'appelle Hank Smith, je suis votre animateur. Je suis accompagné de 
mon co-animateur, John Bytheway. John, Moroni dit : "J'erre". Et je 
sais que tu aimes Moroni, alors je me suis dit que tu pourrais être mon 
co-animateur vagabond. 

John Bytheway : 00:22 Je suis une œuvre merveilleuse dans une errance. 

Hank Smith :  00:24 Oui. Oh, John, vous êtes si rapide sur ce genre de choses. John, nous 
sommes dans les premiers chapitres de Moroni 1-6, bien qu'il n'y ait 
pas beaucoup de contenu ici. 

John Bytheway : 00:40 Quelques pages, oui. 

Hank Smith :  00:42 John, vous avez écrit un livre sur Moroni, alors dites-moi ce que vous 
attendez avec impatience ? 

John Bytheway : 00:48 Il semble qu'il n'avait pas prévu de le faire, et lorsqu'il apparaît dans 
Moroni Chapitre 1, il dit : "Eh bien, j'ai quelques choses à dire, qui 
pourraient être utiles à mes frères les Lamanites dans un jour futur." 
Puis il nous donne Moroni 1-10. Vous plaisantez ? Certaines des plus 
grandes choses, certains des plus grands chapitres, certaines des plus 
grandes idées, et ensuite la promesse de Moroni, je suis si heureux 
qu'il ait décidé de continuer. C'est amusant de voir ce qu'il a décidé 
d'inclure une fois dans Ether et une fois dans Mormon, on dirait qu'il 
dit au revoir, puis qu'il revient. 

Hank Smith : 01:20 John, pour nous aider aujourd'hui, nous avons avec nous le Dr Shalise 
Adams. Shalise, qu'attendez-vous de Moroni 1-6 ? 

Dr. Shalise Adams : 01:29 Au début du Livre de Mormon, on nous apprend à comparer les 
Écritures à nous-mêmes. À la fin du Livre de Mormon, j'espère que 
nous sommes assez bons dans ce processus d'application. Ces 25 
versets nous sont familiers, il est parfois facile de les ignorer, mais ils 
sont si importants. Et pour que Moroni prenne le temps de les inclure, 
il doit y avoir quelque chose d'autre que nous devons regarder de plus 
près. 

Hank Smith : 01:55 J'adore cela. John, Shalise, vous avez raison, il y a plus ici que vous ne 
le pensez. Nous avons presque terminé le livre, nous sommes 
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impatients de dire "J'ai lu le Livre de Mormon". Mais ralentissez une 
seconde et arrêtez-vous ici parce que si vous faites une lecture 
attentive, il y a plus ici qui peut vraiment bénir votre vie. John, Shalise 
n'a jamais été avec nous auparavant, mais pour vous et moi, Shalise 
est une vieille amie. Je connais Shalise depuis 20 ans, je crois. 

Dr. Shalise Adams :  02:25  Presque, oui. 

Hank Smith :  02:27  Mais John, je ne sais pas si notre public saura qui elle est, alors 
pouvez-vous la présenter ? 

John Bytheway :  02:31  Absolument. Le Dr Shalise Adams, nous la connaissons maintenant, 
Hank, parce qu'ils avaient l'habitude d'organiser le Boise Youth 
Spectacular, dans lequel Shalise était très impliquée. C'est ainsi que j'ai 
rencontré Shalise, une personne charmante, qui a eu un impact 
considérable sur les jeunes de Boise. Nous sommes ravis d'avoir 
Shalise avec nous, elle est née à Hyde Park. Hyde Park, ça ne fait pas 
un peu britannique ? Je suis née à Hyde Park. 

Dr. Shalise Adams :  03:02  Très correct. 

John Bytheway :  03:04  Hyde Park. Et oui, ses parents sont toujours là, elle a cinq frères et 
sœurs. Shalise est titulaire d'un doctorat en audiologie de l'Université 
d'État de l'Utah, c'est-à-dire en audition. En regardant l'orthographe 
de l'audiologie, je me dis que c'est peut-être un peu comme 
l'auditorium, que ça vient peut-être du même mot que celui qui 
désigne l'endroit où l'on va entendre. Elle est titulaire d'une licence en 
troubles de la communication et est directrice du service d'audiologie 
d'une clinique de Boise. 

Dr. Shalise Adams :  03:35  Heureuse d'être ici. 

Hank Smith :  03:37  Je suis très heureux, j'attendais cet enregistrement depuis longtemps. 
Je vais lire un extrait du manuel Come, Follow Me (Viens, suis-moi). 
Cette leçon s'intitule "Les garder dans le droit chemin". Elle commence 
ainsi : "Après avoir terminé les archives de son père sur les Néphites et 
abrégé les archives sur les Jarédites, Moroni pensait que son travail 
d'archivage était terminé. Qu'y avait-il de plus à dire sur deux nations 
qui avaient été complètement détruites ? Mais Moroni avait fait son 
temps, et il fut inspiré d'écrire encore quelques choses qui pourraient 
peut-être être utiles à un jour futur". C'est un euphémisme. "Il savait 
qu'une apostasie généralisée allait se produire, entraînant avec elle 
une confusion au sujet des ordonnances de la prêtrise et de la religion 
en général. C'est peut-être la raison pour laquelle il a donné des 
précisions sur les sacrements, le baptême, l'attribution du Saint-Esprit 
et les bénédictions de se réunir avec d'autres croyants pour se 
maintenir dans le droit chemin, en s'appuyant uniquement sur les 
mérites du Christ, qui est l'auteur et le finisseur de notre foi. De 
précieuses informations comme celles-ci nous donnent des raisons 
d'être reconnaissants au Seigneur d'avoir préservé la vie de Moroni 
pour qu'il puisse écrire quelques autres choses". 
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  04:45  Oh, la personne qui rédige ce manuel, continuez, vous vous en sortez 
très bien. Sur ce, Shalise, par où voulons-nous commencer ? Ce n'est 
pas une longue section, comme vous l'avez dit, 25 versets. 

Dr. Shalise Adams :  04:56  J'aimerais jeter un coup d'œil au premier verset. Moroni dit : "Je 
suppose que je n'ai plus rien écrit, mais je n'ai pas encore péri." Peut-
être que Moroni était très excité à l'idée de terminer ce livre. Il dit 
formellement trois fois : "J'ai fini". Deux fois dans les quatre premiers 
versets, il dit même : "Je ne pensais pas que j'écrirais encore." Je 
pense qu'il avait également terminé ici, mais je voudrais revenir un 
peu en arrière et examiner le parcours de Moroni. Lorsque nous 
découvrons Moroni pour la première fois, il se trouve au milieu de 
choses très difficiles. Son peuple est en guerre et ne gagne pas, les 
choses ne se présentent pas bien, son monde s'écroule et il est plutôt 
impuissant à changer quoi que ce soit, puis son père meurt et il se 
retrouve vraiment seul. 

  05:45  Dans Mormon 8, j'aimerais que vous écoutiez quelques-unes de ces 
phrases. Sentez ce que ressent Moroni. Il dit : "Je n'ai pas d'amis et je 
ne sais pas où aller. Mon père a été tué au combat, ainsi que tous mes 
proches. Je suis seul pour écrire la triste histoire de la destruction de 
mon peuple. Je ne sais pas combien de temps je vivrai et où j'irai, cela 
n'a pas d'importance". Pouvez-vous ressentir cette solitude ? Il est 
seul depuis longtemps. Nous savons que c'est 36 ans, c'est déchirant, 
mais je ne pense pas que ce soit très différent de beaucoup d'entre 
nous. Nous ne sommes peut-être pas dans ces circonstances, mais la 
solitude est quelque chose que nous devons expérimenter dans cette 
vie et que tout le monde expérimente. Quand vous êtes-vous senti 
comme ça, comme si vous n'aviez pas d'amis, que vous n'étiez pas à 
votre place, que votre vie était difficile, que peu importait ce que vous 
faisiez, que vous ne saviez pas où vous alliez ? Je pense que nous 
ressentons tous cela. 

Hank Smith :  06:38  Shalise, tu me fais pleurer dès le début, ne me fais pas ça. Dans ma 
sphère locale, ici en enseignant à Provo, il y a une épidémie de 
solitude. C'est ce qu'a dit le président de BYU, Shane Reese : "Ici, nous 
avons 35 000 saints des derniers jours", et ce ne sont que des 
étudiants, sans compter tous les employés, "donc beaucoup d'entre 
eux sont seuls". 

Dr. Shalise Adams :  07:03  N'avez-vous pas l'impression que la solitude est due au fait que les 
gens ne voient pas votre situation, qu'ils ne la comprennent pas, qu'ils 
ne comprennent pas ce que vous ressentez ? C'est pour cela que nous 
nous sentons seuls, parce que nous avons l'impression que personne 
n'est là avec nous. 

John Bytheway :  07:16  Moroni, il n'a personne à qui parler, c'est tellement intéressant qu'il se 
concentre sur nous dans le futur. Nous ne pouvons pas répondre, mais 
il se soucie suffisamment pour dire : "Laissez-moi vous dire quelques 
autres choses qui vous béniront." Depuis son lieu de solitude. Avec 
l'épidémie de solitude qui sévit, c'est une bonne chose que nous 
n'ayons pas eu à subir une pandémie ou quoi que ce soit de ce genre. 
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Hank Smith :  07:44  Vous imaginez ? 

John Bytheway :  07:46  J'espère simplement que ce que nous faisons aujourd'hui aidera ceux 
qui se sentent seuls et leur permettra peut-être de s'identifier un peu 
à quelqu'un. 

Hank Smith :  07:57  J'adore ça, John. 

Dr. Shalise Adams :  07:58  Je pense que la solitude est quelque chose que nous devons aborder 
et traiter, et je pense qu'il est approprié de s'asseoir dans ce chagrin 
ou ce sentiment pendant un certain temps, mais je pense que la 
première chose que nous avons apprise de Moroni, c'est que nous ne 
pouvons pas rester là. Moroni termine les archives de son père et 
pense avoir terminé, il termine les plaques de Jaredite et pense avoir 
terminé, mais non, le Seigneur a encore quelque chose à lui faire faire. 
Parfois, nous devons rester assis à un endroit où nous ne sommes pas 
à l'aise plus longtemps que nous le souhaiterions, et il serait facile 
d'abandonner et de dire, je ne veux plus faire cela, ou je ne peux pas, 
ou pourquoi moi, ou je suis fatigué. Moroni choisit de faire quelque 
chose de différent, il choisit d'être productif et de rendre service à des 
gens qu'il ne connaît même pas. Qui sait dans quelle grotte il se terre 
parce qu'il court à sa perte, mais il essaie toujours d'être productif et 
de s'impliquer dans l'œuvre de Dieu, et c'est ce que nous devons faire 
pour combattre ce sentiment de solitude ou cet endroit où nous 
sommes assis. 

Hank Smith :  08:58  C'est une merveilleuse idée, car parfois la souffrance est de savoir ce 
que l'on fait. Il faut que je vous lise ceci. Le chirurgien général des 
États-Unis a fait une déclaration sur la solitude. Il a dit à peu près ceci : 
"La solitude généralisée aux États-Unis présente des risques pour la 
santé aussi mortels que le fait de fumer jusqu'à 15 cigarettes par jour. 
Nous savons aujourd'hui que la solitude est un sentiment commun à 
de nombreuses personnes, comme la faim ou la soif. C'est un 
sentiment que le corps nous envoie lorsque quelque chose dont nous 
avons besoin pour survivre est manquant." 

  09:36  Je crois que j'en ai déjà parlé, John. Je sais que le gouvernement 
britannique a nommé un secrétaire à la solitude, parce qu'il trouvait 
des personnes décédées chez elles depuis des mois. Ils n'avaient pas 
d'amis, personne ne prenait de leurs nouvelles. Ce que vous nous avez 
donné, Shalise, je l'aime. Je peux encore participer à l'œuvre de Dieu. 
Moroni dit : "Eh bien, je pensais que j'avais fini." C'est presque comme 
s'il disait : "Je vais refuser de m'asseoir, je vais faire quelque chose." 
Qu'est-ce que vous en dites ? Quelque chose de productif. 

Dr. Shalise Adams :  10:12  Pensez-vous que lorsque Moroni apparaît à Joseph Smith et lui dit que 
la plénitude de l'Évangile est contenue dans ce livre, il a peut-être 
pensé : "Cette chose difficile que j'ai faite, c'était bien, je vais bien. 
Tout s'est passé pour le mieux et Dieu m'a vraiment soutenu" ? Le 
président Nelson a déclaré : "Les saints peuvent être heureux en 
toutes circonstances. Nous pouvons ressentir de la joie même lorsque 
nous passons une mauvaise journée, une mauvaise semaine ou une 
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mauvaise année. Mes chers frères et sœurs, la joie que nous 
ressentons n'a pas grand-chose à voir avec les circonstances de notre 
vie, mais tout à voir avec l'objectif de notre vie. La joie vient de lui et à 
cause de lui, il est la source de toute joie, Jésus-Christ est la joie". 
Aujourd'hui, j'espère que ce que nous essayons de comprendre, c'est 
comment nous pouvons supporter toutes les épreuves que nous 
traversons et trouver la joie et le but au milieu. 

Hank Smith :  11:03  Shalise, ce que vous dites en ce moment est incroyablement pertinent. 
Je peux presque sentir nos auditeurs se dire : " Oui, c'est moi, que 
voulez-vous que je fasse ? Que dois-je faire ?" J'espère que tous ceux 
qui nous écoutent resteront avec nous pendant que Shalise nous 
expose tout cela. 

Dr. Shalise Adams :  11:20  J'ai dressé une liste pour les deux dernières semaines : le décès d'un 
être cher, le fait de voir des gens traverser une épreuve difficile sans 
que nous puissions les aider, la maladie mentale ou la toxicomanie, le 
fait d'être confronté à un diagnostic difficile et de ne pas pouvoir 
joindre les deux bouts, de ne pas pouvoir avoir la famille ou les 
circonstances que l'on pensait avoir, et la liste est encore très longue. 
Partout où nous regardons, nous trouvons des gens qui luttent contre 
ce sentiment de solitude et cela fait partie de la vie. 

Hank Smith :  11:53  Je me souviens de la mort de mon incroyable belle-mère. Je parlais à 
mon beau-père, et je lui ai demandé comment il allait. Et il m'a 
répondu : "Je me sens seul, mais c'est surtout pour elle que je me sens 
seul." Ce n'était donc pas "Hé, je vais t'entourer de petits-enfants". Et 
ce serait bien, il aime ses petits-enfants, mais j'aime ce que vous avez 
dit, le décès, la perte d'un être cher, il se peut que je me sente seul 
pour cette personne, j'ai l'impression d'avoir perdu une partie de moi. 

Dr. Shalise Adams :  12:24  On peut se sentir seul dans de nombreuses circonstances, on peut se 
sentir seul et être entouré de gens. Il ne s'agit pas nécessairement 
d'être isolé physiquement. 

John Bytheway :  12:37  Je me souviens qu'au cours d'un épisode précédent, nous avons parlé 
du chapitre 8 de Mormon, et du moment où Moroni dit : "Vous savez 
quoi ? J'ai fini de parler de ce peuple. Je suis Moroni, je suis un fils de 
Mormon et je vais terminer ce récit." Il passe par une période où il 
ressent la solitude, comme vous l'avez dit, et puis quelle est la phrase 
qu'on utilise parfois en thérapie ? Il en a eu assez d'être malade et 
fatigué et il s'est dit : "Voilà qui je suis, voilà ce que je vais faire. Je vais 
finir ce disque." C'est un tournant formidable pour Moroni, lorsqu'il 
trouve un but qui le motive, et nous sommes si reconnaissants que ce 
soit le cas. 

Hank Smith :  13:17  Tout à coup, je me souviens d'avoir enseigné cela lorsque j'étais jeune 
professeur de séminaire. Nous parlions de Moroni et nous disions à 
quel point il devait être seul. Une étudiante a levé la main et a dit : 
"Qu'est-ce qu'il a fait le jour de son anniversaire ?". J'ai répondu : 
"Quoi ?" Et elle a dit : "Qu'est-ce qu'il a fait le jour de son anniversaire 
?" J'ai dit : "Qui ?" Elle a dit : "Moroni. Tu ne peux pas l'imaginer ?" Et 
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elle a fait comme ça, elle a mimé un petit gâteau, elle a dit : "Joyeux 
anniversaire, cher Moroni, joyeux anniversaire pour moi." Et elle a 
soufflé la bougie. Elle a levé les yeux vers moi et vers une autre fille de 
la classe, je me souviens qu'elle s'appelle Kirsten, et elle a dit : "C'est 
tellement triste." Et elle a commencé à pleurer. Je ne devrais pas en 
rire, mais je m'en souviendrai, c'était il y a 20 ans et je me souviens 
encore d'un moment aussi drôle. 

John Bytheway :  14:13  C'est assez drôle qu'un adolescent se dise : "Mais qu'en est-il de ton 
anniversaire ?". J'en suis au point où je ne veux plus d'anniversaires, ni 
même que quelqu'un le sache. 

Hank Smith :  14:25  D'accord, c'est drôle. Très bien, Shalise, que devrions-nous faire 
ensuite ? 

Dr. Shalise Adams :  14:28  Premier chapitre. Ce livre commence par une grande incertitude, dont 
nous avons déjà parlé, mais aussi par un grand nombre de 
témoignages. Ce que je préfère, c'est que les deux peuvent exister. On 
peut être dans l'incertitude et ne pas savoir quelle est la prochaine 
étape. Moroni est assez honnête sur le fait qu'il ne sait pas ce qui va 
suivre, mais il y a aussi le témoignage. Au premier verset, il dit : "Je ne 
me suis pas fait connaître des Lamanites, de peur qu'ils ne me fassent 
périr. Et à cause de leur haine, ils mettent à mort tous les Néphites qui 
ne renient pas le Christ." Et ensuite 

Dr. Shalise Adams :  15:00  Voici son témoignage. 

John Bytheway :  15:01  Moroni 1:3 "Moi, Moroni, je ne renierai pas le Christ. C'est pourquoi 
j'erre partout où je peux pour la sécurité de ma propre vie." 

Dr. Shalise Adams :  15:13  Cette résolution, c'est ce qui nous pousse à passer à tous les autres 
chapitres. C'est là que tout commence pour Moroni, probablement, 
mais aussi pour le reste d'entre nous. Notre témoignage de Jésus-
Christ rend tout le reste supportable et tout le reste plus facile. Je 
pense qu'il est facile pour nous de penser à toutes les façons dont 
nous renions le Christ, mais j'aimerais que nous réfléchissions un peu à 
ce que signifie le contraire. Que signifie ne pas renier ? À quoi cela 
ressemble-t-il dans nos vies ? 

Hank Smith :  15:41  J'aime beaucoup ce retournement de situation. Je peux témoigner 
beaucoup, mais y a-t-il des moments où je ne nierai pas ? 

Dr. Shalise Adams :  15:49  Eh bien, je pense que cela peut être aussi simple que de le laisser 
entrer dans notre vie ou de lui permettre d'entrer, d'accepter les 
choses que l'on nous enseigne. Ne pas abandonner ce qui se passe. 

Dr. Shalise Adams :  16:02  Je pense que c'est aussi permettre à ce témoignage de gouverner 
notre vie, son issue et la façon dont nous la gérons. C'est demander 
une relation avec le Sauveur qui peut nous changer. 
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Hank Smith :  16:13  J'aime la limite qu'il fixe. Je ne renierai pas le Christ. Il pourrait y avoir 
des avantages si je le faisais, mais je ne le ferai pas. 

  16:23  Je me souviens qu'il y a longtemps, une étudiante m'a dit quelque 
chose qui m'a touché, alors je l'ai noté. Elle m'avait raconté qu'elle 
avait quitté une fête ou quelque chose comme ça et qu'elle était 
partie seule. Quelque chose s'est passé et elle s'est dit que ce n'était 
pas bien, qu'elle ne devrait pas être là. Elle a dit à quelques amis 
qu'elle partait et ils lui ont répondu qu'ils restaient. Elle est donc 
rentrée chez elle toute seule et j'ai dit, oh, c'est un peu triste, et elle a 
dit, non, pas vraiment. Je préfère rentrer chez moi avec le Saint-Esprit 
et sans amis qu'avec des amis et sans le Saint-Esprit. C'était comme 
une ligne de démarcation. Il y a certaines choses que je ne fais pas, 
quoi qu'il arrive. 

Dr. Shalise Adams :  17:00  Vous devez faire un choix. Dans ce même verset, Moroni dit encore : 
"J'erre", ce qui signifie qu'il y a toujours eu des efforts et des 
difficultés, mais c'est le choix que vous avez fait. C'est la ligne que vous 
avez tracée. 

Hank Smith :  17:14  Cela pourrait ne pas marcher, n'est-ce pas ? C'est possible. Je ne 
renierai pas le Christ et ensuite c'est censé être comme une vidéo 
d'église où toutes ces choses merveilleuses arrivent parce que vous 
n'avez pas renié. 

John Bytheway :  17:23  J'aime que vous souligniez qu'il y a un absolu dans la vie de Moroni. Il 
y a un "je ne renierai pas le Christ". Tout le reste est inconnu, mais il y 
a une chose qui est connue et c'est son rocher. Par définition, errer 
signifie que l'on ne sait pas où l'on va, mais que l'on sait sur qui l'on a 
construit sa vie. J'aime le fait que si je sais qu'il y a un Christ, je peux 
faire face à l'inconnu. 

Dr. Shalise Adams :  17:50  C'est une décision que nous prenons tous les jours. Ce n'est pas une 
décision que l'on prend une fois pour toutes. C'est quelque chose que 
nous devons continuellement nous engager à faire et à maintenir 
cette résolution. 

Hank Smith :  18:01  Shalise, j'ai déjà des notes sur cette seule page. Nous devons passer à 
la page suivante parce que je n'ai plus de place. 

Dr. Shalise Adams :  18:09  Avant de commencer, j'aimerais vous faire part d'une réflexion du 
président Nelson lors de sa toute dernière conférence. Il parle de cette 
même chose. Il dit : "Ma décision de suivre Jésus-Christ est la plus 
importante que j'aie jamais prise. Pendant mes études de médecine, 
j'ai acquis le témoignage de la divinité de Dieu, le Père, et de son fils, 
Jésus-Christ. Depuis lors, notre Sauveur est le roc sur lequel j'ai 
construit ma vie. Ce choix a fait toute la différence. Il a rendu tant 
d'autres décisions plus faciles à prendre. Elle m'a donné un but et une 
direction. Elle m'a également aidé à surmonter les tempêtes de la vie". 
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John Bytheway :  18:44  Wow. C'est une citation parfaite pour ce sentiment dans le premier 
chapitre de J'ai pris la décision de suivre le Christ. J'aime qu'il dise, à 
l'opposé, que je ne me fais pas connaître de mes ennemis, et c'est 
comme une évidence pour le capitaine. Je ne vais pas là où se trouvent 
mes ennemis. Je n'y vais pas. C'est une application pour nous. Je ne 
vais pas là où je sais que je pourrais être faible ou tenté ou compromis 
pour la sécurité de ma propre vie, pour la sécurité de mon propre 
esprit. Je ne vais pas là où se trouvent mes ennemis. J'ai décidé de 
suivre le Christ. J'aime cette idée. 

Dr. Shalise Adams :  19:16  Ne pensez-vous pas que c'est comme si nous nous tenions dans des 
lieux saints parce que c'est là que nous sommes en sécurité et je 
pense que c'est ce qu'il fait aussi. Quand j'erre, c'est parce que je vais 
là où je sais que je peux être en sécurité et trouver la sécurité. 

Hank Smith :  19:31  Les gars, il faut que j'écrive plus. Je n'ai plus de place dans mes 
assiettes et je n'en ai plus, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  19:38  Autrefois, il fallait aller dans le grand bâtiment spacieux pour trouver 
la tentation, mais aujourd'hui, c'est le grand bâtiment spacieux qui 
vous trouve. 

Hank Smith :  19:47  Passons à la page suivante car j'ai de la place pour écrire. 

Dr. Shalise Adams :  19:54  Une fois que nous avons pris cette résolution, les chapitres suivants 
nous aident à être fermes dans ce témoignage. Les chapitres suivants 
comprennent des pratiques sacrées qui nous aident à inviter Jésus-
Christ dans notre vie et qui nous permettent d'aider et de soutenir le 
témoignage que nous essayons de rendre encore et encore. Dans la 
solitude de Moroni, pensez-vous que certaines de ces choses sont 
peut-être celles qui lui ont le plus manqué ? Ou les choses qu'il voulait 
que nous sachions pour nous aider dans ces circonstances ? 

Hank Smith :  20:22  Shalise, tu vas encore me faire pleurer. Oui, je peux l'imaginer, je me 
souviens de ce que c'était que d'être avec des saints et que ces choses 
arrivent. 

Dr. Shalise Adams :  20:32  Les cinq chapitres suivants sont en quelque sorte le manuel de l'église. 
Même si le Sauveur a déjà enseigné toutes ces choses, il est peut-être 
un peu plus détaillé et un peu plus précis sur la manière dont nous 
devrions faire les choses. 

  20:46  Les chapitres deux et trois parlent de l'autorité formelle de la prêtrise 
et du don du Saint-Esprit. Les chapitres quatre et cinq sont consacrés 
aux prières des sacrements, et le chapitre six à la façon dont nous 
fonctionnons en tant qu'Église et à l'importance de cette fonction. 

Hank Smith :  21:03  Et venant de quelqu'un qui se sent seul, c'est encore plus touchant. 

Dr. Shalise Adams :  21:07  Prenons les chapitres un par un. Le chapitre deux commence par 
enseigner que le Saint-Esprit est là pour tous les disciples du Christ, et 
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je pense que Moroni savait peut-être à quel point ce don particulier 
était important pour toute personne qui essaie de prendre des 
décisions dans la vie. Pour quelqu'un qui essaie de diriger une paroisse 
ou un groupe de jeunes femmes ou d'enseigner à une classe primaire. 
Très bien, passons à deux. 

John Bytheway :  21:28  Moroni 2 : 1. "Les paroles que le Christ adressa à ses disciples, les 
douze qu'il avait choisis en leur imposant les mains. 

Dr. Shalise Adams :  21:38  Nous établissons ici la ligne d'autorité selon laquelle le Saint-Esprit est 
transmis aux disciples, mais tout vient de Jésus-Christ. C'est là que tout 
commence. 

Hank Smith :  21:47  J'aime beaucoup cela. Il ne dit pas, j'ai inventé ça tout seul. 

Dr. Shalise Adams :  21:51  Non. Continuez avec le deuxième verset. 

John Bytheway :  21:55  Deuxième verset. "Il les appela par leur nom, en disant : Vous 
invoquerez le Père en mon nom, dans une puissante prière, et après 
avoir fait cela, vous aurez le pouvoir de donner le Saint-Esprit à celui à 
qui vous imposerez les mains, et c'est en mon nom que vous le 
donnerez, car c'est ainsi qu'agissent mes Apôtres." 

Dr. Shalise Adams :  22:13  Il y a tant de choses que j'aime dans ce verset. J'aime qu'il commence 
par les appeler par leur nom. J'aime que leur nom soit quelque chose 
d'important. Lorsque nous appelons quelqu'un par son nom, il se sent 
aimé. Je suis certainement coupable de dire "salut, mon ami" ou 
"salut". Lorsque quelqu'un vous appelle par votre nom, il y a un lien 
plus profond. 

Hank Smith :  22:33  Cela revient à sa nature. C'est un sauveur un par un. Nous en avons 
parlé plusieurs fois cette année. 

Dr. Shalise Adams :  22:41  Oui. Il est également important qu'à notre tour, nous l'appelions par 
son nom. Nous invoquons le Père au nom de Jésus-Christ. Frère 
Rasband a dit que le fait d'invoquer le nom de Jésus apporte puissance 
et lumière dans une situation. Je pense qu'il est très intéressant que 
cette simple chose que nous pouvons faire à tout moment apporte de 
la lumière dans notre vie. Je ne pense pas que nous y pensions lorsque 
nous faisons nos prières le matin, mais c'est vraiment ce qui se passe. 

Hank Smith :  23:09  Ce lien entre vous et moi. Et vous pourriez probablement l'utiliser 
n'importe où dans la vie. 

Dr. Shalise Adams :  23:14  Bien sûr. 

Hank Smith :  23:16  Je vous invite dans mon travail. Je vous invite dans ma carrière, dans 
ma relation avec mes enfants. S'il vous plaît, je vous invite. Je fais 
appel à votre nom. 
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Dr. Shalise Adams :  23:25  Ensuite, il est dit qu'ils invoquent le Père dans une prière puissante. Ce 
n'est qu'après avoir fait cela que quelque chose d'autre se produit. 
Cela m'amène à penser que la réception du Saint-Esprit est possible, 
mais que la personne qui confère ce don doit être suffisamment 
impliquée avec le Seigneur pour lui demander son aide en premier 
lieu. 

  23:45  Il est dit au verset 3 : "Le Saint-Esprit tomba sur tous ceux à qui ils 
imposèrent les mains." J'aime le fait que peu importe qui vous êtes, si 
c'est quelque chose que vous désirez, autant de personnes peuvent 
l'avoir. Il n'y a pas de limite, et pour ceux d'entre nous qui ne voulaient 
pas que Troisième Néphi se termine, il y a plus. Ce sont des choses 
plus détaillées de la part du Sauveur que nous trouvons dans ce 
chapitre. 

Hank Smith :  24:07  Oui, c'est moi. Quand Mormon dit, je ne peux pas vous dire un 
centième de ce que Jésus a enseigné, s'il vous plaît dites-moi deux 
centièmes de ce que Jésus pensait, s'il vous plaît. Ici, nous avons un 
peu plus. 

Dr. Shalise Adams :  24:19  Le Saint-Esprit est quelque chose qui nous est donné, mais dans cette 
prière, corrigez-moi si je me trompe, on nous dit de recevoir le Saint-
Esprit, donc c'est quelque chose qui doit être actif de notre part 
également. Lorsque le don du Saint-Esprit est accordé, la personne qui 
confère ce don utilise les mots "recevez le Saint-Esprit", cela n'arrive 
pas tout seul. Vous devez le recevoir. Si un invité important vient chez 
vous, comment vous y préparez-vous ? Il en va de même pour le Saint-
Esprit. Nous devons lui faire de la place. Nous devons faire en sorte 
qu'il se sente à l'aise. Nous ne pouvons pas faire des choses qui 
provoquent le départ de ce don. 

  25:08  L'une des choses que j'aime le plus dans mon travail est d'aider les 
gens à entendre. Pour la plupart d'entre nous, l'audition diminue 
progressivement avec le temps, au fur et à mesure que nos oreilles 
prennent de l'âge, c'est tout simplement ce qui arrive. On ne peut pas 
l'arrêter, mais comme cela se produit progressivement, souvent les 
gens ne remarquent pas qu'ils ont perdu quelque chose jusqu'à ce 
qu'il devienne difficile de communiquer ou d'entendre un petit-enfant 
ou un conjoint ou que je n'entende plus aucun bruit de fond. Lorsqu'ils 
se trouvent dans une situation suffisamment difficile, ils me trouvent 
ou trouvent quelqu'un qui peut les aider. 

  25:46  Une fois qu'ils reconnaissent qu'il manque quelque chose, que c'est 
difficile et qu'ils sont motivés pour faire quelque chose, nous pouvons 
nous mettre au travail. Mais ce n'est qu'à ce moment-là qu'ils doivent 
s'engager dans ce processus. 

  25:56  C'est plutôt individuel. Ce qui fonctionne pour une personne ne 
fonctionne pas pour tout le monde. Nous commençons par effectuer 
un test auditif ou un audiogramme, et nous déterminons les zones de 
déficit de la personne ou le degré de perte. Ensuite, nous choisissons 
une solution d'amplification ou une aide auditive appropriée, et toutes 
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ne sont pas identiques. Elles ne sont pas toutes créées de la même 
manière. Nous prenons ensuite les mesures de votre conduit auditif 
pour nous assurer qu'il est adapté à votre cas particulier. Ensuite, nous 
adaptons l'appareil auditif. 

  26:26  Au début, nous restituons tout ce son parce que nous l'avons perdu 
progressivement au fil du temps. C'est beaucoup. Notre cerveau dit, 
oh, je ne suis pas sûr d'aimer ça. Une patiente est venue me voir et 
m'a dit : "Oh, c'est trop fort, on peut baisser le volume ? C'est ce que 
nous faisons. Elle dit que c'est toujours trop fort, alors nous baissons 
encore le volume et je n'arrive pas à rendre cette femme heureuse. Je 
l'ai donc éteint et elle m'a dit : "C'est parfait. Je suis si heureuse. 

  26:50  Elle n'était manifestement pas prête pour ce processus, mais le fait est 
que nous ne nous sentons pas à l'aise avec cet appareil tant que nous 
ne l'avons pas utilisé régulièrement, tant que nous n'avons pas 
réappris à entendre. Nous devons donc réapprendre au cerveau à 
entendre tous ces sons, mais ce n'est pas parce que nous l'avons, s'il 
finit dans un tiroir, qu'il ne sert à rien, ou si nous ne l'utilisons que 
lorsque nous sortons dîner avec des amis, il ne sert à rien parce qu'il 
est toujours étranger. Il doit s'agir de quelque chose que nous utilisons 
constamment, et l'esprit n'est pas différent. Il ne nous sert à rien si 
nous ne l'utilisons que lorsque nous faisons une chose vraiment 
difficile ou si nous le gardons dans un tiroir. Nous savons que nous 
l'avons, mais nous ne faisons aucun effort pour le faire fonctionner 
pour nous. 

Hank Smith :  27:33  Et juste, hé, chaque fois que j'ai besoin du Saint-Esprit, je l'utilise, mais 
pas tous les jours. Est-ce qu'il vous arrive d'aller voir les patients pour 
leur dire, hey, on a parlé de ça. 

Dr. Shalise Adams :  27:45  Oui, c'est vrai. En ce qui concerne les appareils auditifs, je peux 
généralement voir à quelle fréquence ils sont portés, et je ne dis 
généralement pas aux patients que je peux voir cela, mais si quelqu'un 
vient et dit, je ne vais pas bien, ou je n'aime pas vraiment cela, et je 
peux dire, eh bien, nous devons le porter de manière cohérente. C'est 
un processus. J'essaie d'être gentille. 

Hank Smith :  28:03  Oui, essayez d'être gentil. Cela correspond à mes expériences avec le 
Saint-Esprit. Il ne peut pas s'agir d'un "hé, j'ai vraiment besoin de ton 
aide cette fois-ci". C'est une relation. 

John Bytheway :  28:13  Combien de leçons avons-nous entendues sur l'apprentissage de 
l'écoute du Saint-Esprit ? L'idée d'apprendre à écouter est très 
intéressante. On pourrait penser que c'est automatique, mais ce que 
vous dites, Shalise, c'est qu'il faut apprendre à écouter. J'aime cette 
idée. 

Hank Smith :  28:29  Oui, c'est vrai. La perte progressive de l'audition est un concept 
intéressant. Je ne sais même pas que je perds l'ouïe jusqu'à ce qu'il y 
ait un moment où je me dis, attendez, d'accord ? C'est différent de ce 
que c'était il y a longtemps. 
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Dr. Shalise Adams :  28:44  Ce n'est pas différent de ce qui se passe dans notre propre vie. Nous 
avons de bons et de mauvais moments et nous arrivons 
progressivement à un point où nous pensons, oh, je dois faire mieux, 
et c'est ce que nous faisons, et c'est important. 

Hank Smith :  28:55  Nous allons voir le Seigneur ou Shalise, et nous disons : "Je n'entends 
plus rien. Que dois-je faire ? 

Dr. Shalise Adams :  29:05  Oui, ce n'est pas la même chose pour tout le monde. Nous ne gérons 
pas toujours la situation de la même manière, et c'est normal. Nous 
avons tous des dons spirituels différents. Dieu nous parle 
différemment et c'est bien ainsi. 

Hank Smith :  29:18  Oui, j'aime que Jésus puisse vous équiper d'un appareil auditif. Je peux 
vous aider à entendre le Saint-Esprit et peut-être à consulter les 
Écritures, à prier, à lire la conférence générale. Tout d'un coup, votre 
audition revient, votre audition spirituelle. John, vous dites toujours 
cela. J'espère que vous écoutez avec vos oreilles spirituelles.  

John Bytheway :  29:40  Oui, je ne me souviens pas. J'ai entendu quelqu'un dire cela, et j'aime 
l'idée d'écouter avec vos oreilles spirituelles. Dans les Écritures, celui 
qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende. Ils écoutent un peu 
plus profondément. 

  29:51  Lorsque j'étais étudiant à BYU, j'ai décidé de prendre des leçons de 
pilotage, ce que j'avais toujours voulu faire. Mon premier instructeur 
avait un très beau casque avec un micro 

John Bytheway :  30:00  Je pouvais donc l'entendre parfaitement tout le temps. Je pouvais me 
concentrer sur ce que je faisais devant moi dans l'avion. Puis il est 
parti et j'ai eu un nouvel instructeur, mais pas de casque. Vous êtes 
assis dans un avion avec une hélice devant vous. C'est assez bruyant. 
J'ai découvert qu'avec mon nouvel instructeur, je devais me pencher. 
Je devais même regarder. J'ai trouvé qu'il y avait un petit effort 
supplémentaire à faire et cela me rappelle toujours 3 Néphi où il est 
dit que, cette fois-ci, ils ont ouvert leurs oreilles pour l'entendre, qu'ils 
ont fait quelque chose de différent. Ils ont fait quelque chose. C'est 
peut-être ça, écouter avec ses oreilles spirituelles. Ils se sont 
approchés. Ils se sont rapprochés parce que certains ont entendu 
Jésus et se sont éloignés, tandis que d'autres ont écouté différemment 
et sont venus lui demander davantage, et je suppose que c'est ce 
qu'on nous demande de faire. 

Dr. Shalise Adams :  30:53  La plupart d'entre nous pensent que cela arrive, mais nous choisissons 
de donner de l'importance à ce qui se passe. En parlant de 3 Néphi, 
tout le monde l'a probablement entendu, mais ont-ils choisi d'en tenir 
compte ou d'écouter ? Le président Nelson parle beaucoup de 
l'écouter, mais il a aussi donné, en 1991, une conférence intitulée 
Apprendre à écouter, et je pense qu'il a raison. Il faut apprendre à 
écouter. Je pense que nous devons être assez intentionnels pour créer 
du temps et de l'espace pour entendre la voix de Dieu ou pour 
entendre le Saint-Esprit, et nous devons y consacrer du temps, afin 
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que cela devienne clair et familier et un outil utilisable. Ce n'est pas 
quelque chose que nous pouvons mettre dans un tiroir. Nous devons 
le sortir, l'utiliser et nous familiariser avec lui pour qu'il soit efficace. 

Hank Smith :  31:35  Je parie qu'il y a des gens qui écoutent en ce moment et qui 
ressentent deux sortes de culpabilité. Je n'écoute pas bien le Saint-
Esprit et j'ai mis mon appareil auditif dans mon tiroir. 

Dr. Shalise Adams :  31:44  Ce n'est pas le but recherché. 

Hank Smith :  31:45  Oui. 

Dr. Shalise Adams :  31:46  Peut-être un peu. Je pense qu'à l'inverse, il y a tellement de 
distractions. Il y a tellement de choses dans le monde qui nous 
entoure que c'est difficile. Le temps de solitude est important et je 
pense que nous n'en avons pas beaucoup, parfois par choix. Je 
regardais un épisode de Family Feud qui disait : "Quelle est la 
première chose que les gens prennent le matin ?" Et qu'est-ce que 
vous pensez que c'est ? 

Hank Smith :  32:08  Le téléphone, forcément. Oui, c'est ça. 

Dr. Shalise Adams :  32:10  Leur téléphone. Tout le monde prend son téléphone et nous nous 
laissons entraîner. On peut s'asseoir sur son téléphone et vérifier la 
météo, mais la limite de la minuterie d'Instagram se déclenche et on 
se dit : " Qu'est-ce que j'ai fait ? Je dois aller travailler." Mais je pense 
que cela arrive, tout simplement. Nous pouvons nous laisser distraire 
si facilement. Donc, pour en revenir à cette chose intentionnelle, nous 
devons prendre le temps. Nous devons en faire une priorité. 

Hank Smith :  32:33  C'est intéressant. Je ne fais pas cela. Je ne prends pas mon téléphone 
le matin à la première heure. Ne demandez pas à ma femme ce qu'elle 
en pense. Faites-moi confiance. 

Dr. Shalise Adams :  32:43  J'ai récemment vécu une expérience lors d'un camp de filles. Nous 
étions dans les montagnes, c'était magnifique et il n'y avait pas de 
téléphone portable, ce qui était encore plus beau. Nous avions une 
réunion de témoignage, il faisait donc nuit, nous pouvions voir les 
étoiles, nous entendions les grillons et le feu crépitait, et plusieurs 
filles ont partagé un témoignage, puis le silence s'est installé. 
Personne n'a rien dit. En tant que responsable, je me suis dit que tout 
le monde avait une mauvaise expérience. Tout le monde est mal à 
l'aise, mais c'était ce calme et cette tranquillité qui sont probablement 
exactement ce dont ils ont besoin pour réfléchir à leurs pensées. 
Combien de fois avons-nous des moments de calme ? Surtout pour les 
jeunes, il y a des distractions à chaque fois que l'on tourne la tête. 
C'était un beau silence pour moi. 

Hank Smith :  33:30  Les écouteurs sont souvent branchés. C'est constant, ce qui n'est pas 
une mauvaise chose, mais j'aime ce que vous avez dit, c'est-à-dire qu'il 
faut prendre le temps de laisser le silence s'installer. Le président 
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Hinckley a dit que son père sortait et s'asseyait sur un mur. Pendant 
des heures, il s'asseyait sur un mur de pierre. Gordon lui disait : "Papa, 
qu'est-ce que tu fais ?". Et il répondait : "Fiston, j'aime venir ici et 
réfléchir. Être seul avec mes pensées." 

John Bytheway :  33:56  Une fois, j'ai eu une étudiante, une mère qui revenait à l'école et qui a 
levé la main en disant : "Hé, j'ai envoyé mon fils en 1997 à ce méga 
Pioneer Trek". Ils ont commencé à Nauvoo et ont terminé à Salt Lake 
City, et je ne sais pas exactement comment ils l'ont fait ou comment ils 
l'ont divisé. 

Hank Smith :  34:13  John, je dois prendre un temps d'arrêt parce que c'est mon sujet 
préféré, l'un de mes sujets préférés. En 2047, je ferai partie de ce 
groupe, alors si quelqu'un organise cela, je veux faire partie du groupe. 
En fait, si je meurs sur le sentier, c'est génial. Je suis mort sur la piste 
entre Nauvoo et Salt Lake. Ok, à vous, John. 

John Bytheway :  34:44  Le visage tourné vers Sion, et je serai dans ta charrette. Vous pouvez 
me tirer et j'enlèverai mes appareils auditifs. Non, cela aurait été le 
sesquicentenaire des 150 ans. Elle a dit : "J'ai déposé mon fils", et 
d'accord, préparez-vous à une référence aux années 80. Ils ont pris 
son Walkman Sony et ses écouteurs. Pour les jeunes auditeurs, un 
Sony Walkman était un lecteur de cassettes miniature. Il n'y avait pas 
d'écouteurs, c'était donc des écouteurs normaux. Elle a dit qu'il était 
contrarié et elle a dit : "Oh, non. Ils ont pris son Walkman Sony et ses 
écouteurs. Il ne va pas s'amuser et il va m'en vouloir". Et je ne sais pas 
s'il a fait des segments, s'il a fait tout le truc, je ne m'en souviens pas. 
Mais elle a dit : "Quand je l'ai récupéré, il m'a dit, maman, j'ai appris ce 
que signifie réfléchir." Il n'avait que le bruit du bœuf qui marchait 
devant lui, les magnifiques prairies et paysages devant lui, il a réfléchi 
à sa vie, il a réorganisé sa vie, tout. Je pense que cela ne se produit pas 
s'il écoute de la musique pendant tout le trajet. C'était une belle 
histoire et j'ai pensé exactement ce que vous avez dit tous les deux. 
Parfois, nous nous disons : "Il ne se passe rien. Je ferais mieux 
d'allumer quelque chose. Je ferais mieux de demander à Siri de jouer 
quelque chose pour moi". Peut-être qu'il y a une vraie valeur dans ce 
silence dont vous venez de parler, Shalise, et pour ce gamin, cela l'a 
transformé parce qu'il a eu le temps de réfléchir. 

Dr. Shalise Adams :  36:08  Puis-je partager avec vous quelque chose que Michelle Craig a dit ? 
Elle a dit : "Le prophète Joseph Smith a enseigné que le plus souvent, 
Dieu se révèle aux individus en privé, dans leur chambre, dans leur 
désert ou dans leurs champs et que généralement, il ne fait pas de 
bruit. Satan veut nous séparer de la voix de Dieu en nous tenant à 
l'écart de ces endroits tranquilles. Si Dieu parle d'une petite voix 
tranquille, vous et moi devons nous rapprocher pour l'entendre. 
Imaginez ce qui se passerait si nous étions aussi déterminés à rester 
en contact avec le ciel que nous le sommes avec le Wi-Fi. Choisissez un 
moment et un lieu pour écouter la voix de Dieu chaque jour et 
respectez ce rendez-vous sacré avec précision, car beaucoup de 
choses en dépendent. 
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John Bytheway :  36:51  C'est très bien. 

Hank Smith :  36:53  Je pense à la déclaration de Joseph Smith après Jacques 1:5. Il parle du 
passage de l'Écriture qui lui est entré dans le cœur. Puis il dit : "J'y ai 
réfléchi encore et encore." Joseph Smith est probablement en train de 
marcher et de planter et il a le temps d'y réfléchir encore et encore. 
C'est ça. 

Dr. Shalise Adams :  37:15  Ne pensez-vous pas que notre prophète nous demande encore et 
encore d'accroître notre capacité spirituelle ? Il ne cesse de le répéter. 
2018, dit-il, il ne sera pas possible de survivre spirituellement sans la 
guidance, la direction, le réconfort et l'influence constante du Saint-
Esprit. Mais il le dit plus d'une fois. Je ne sais pas si vous le savez tous, 
mais John Bytheway, ici avec nous aujourd'hui, a écrit un livre sur 
Moroni et dans ce livre, il partage une étude de Sœur Wendy Watson 
Nelson. Racontez-nous l'histoire. 

John Bytheway :  37:47  Sœur Wendy Watson, avant d'être Wendy Watson Nelson, a donné 
une conférence intitulée Let Your Spirit Take the Lead. Et voici ce 
qu'elle a dit. Ils ont mené une expérience avec un groupe de femmes 
pendant deux semaines. Voici les instructions. Pendant cinq jours, 
dans leurs prières du matin, elles devaient prier avec un effort 
concerté pour que le Saint-Esprit soit avec elles ce jour-là. Puis, tout au 
long de la journée, lorsqu'elles rencontraient une situation difficile, 
tentante ou éprouvante, elles devaient prier pour que l'Esprit soit à 
leurs côtés et se l'imaginer. Elle a ensuite déclaré : "Les expériences de 
ces femmes nous ont toutes époustouflées". Parmi les résultats 
qu'elles ont obtenus, il y a un désir accru de désencombrer leur 
environnement physique, un désir fortement réduit de regarder la 
télévision, un désir accru de tendre la main aux autres et de tenir leurs 
engagements, une capacité accrue d'être plus gentilles, plus douces et 
plus patientes, un désir accru de prendre soin de leur corps en vivant 
plus pleinement la loi de santé du Seigneur, une capacité accrue de 
voir comment elles auraient pu mieux gérer les situations, une 
concentration accrue et une capacité accrue de désirer vraiment 
étudier et apprendre. 

  38:59  Ils ont constaté que les vieilles habitudes de médisance, de 
commérage et de cynisme disparaissaient, que leur énergie physique 
augmentait de façon spectaculaire parce que les émotions négatives 
qui drainent de l'énergie avaient disparu, que le stress diminuait de 
façon incroyable et que leurs conversations avec les autres 
changeaient profondément. C'était Let Your Spirit Take the Lead. Il 
s'agissait d'une conférence sur CD, publiée par Deseret Book en 2004. 
Je pensais que l'on pouvait engager des coachs en réussite personnelle 
et dépenser des milliers de dollars sans obtenir ces résultats. Imaginez 
que le Saint-Esprit soit vraiment avec vous et vous guide chaque jour. 
Priez pour cela et imaginez qu'il est avec vous et observez les 
changements qui se produisent. 
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Dr. Shalise Adams :  39:45  Mais qui ne voudrait pas de ces choses ? Mais tout ce qu'ils avaient à 
faire, c'était de demander. C'est tout. Ils ont demandé. C'est 
miraculeux. 

Hank Smith :  39:54  C'est merveilleux. En lisant les Écritures et en étudiant les paroles des 
prophètes, le Saint-Esprit devient un moyen, lorsque le Saint-Esprit 
entre en moi, d'apporter le pouvoir de l'Expiation de Jésus-Christ en 
moi. Lorsque le Saint-Esprit peut pénétrer dans mon cœur, je crois que 
Joseph Fielding Smith a dit qu'il pouvait tisser l'Expiation à travers les 
fibres et les nerfs du corps. Cela ressemble à ce qui se passait ici. 

Dr. Shalise Adams :  40:23  Nous devons l'inviter à entrer, la recevoir. 

John Bytheway :  40:26  Je pensais au film Cast Away, dans lequel Tom Hanks se trouvait sur 
une île et avait fait de ce ballon de volley-ball son compagnon. Il a fait 
de ce ballon de volley-ball son compagnon, et je prierais tout le temps 
parce que c'est là que je trouverais de la compagnie, pas au volley-ball. 
Je priais, et je trouve intéressant que nous parlions de la compagnie 
du Saint-Esprit. Nous parlons ici de Moroni qui se sent si seul, et 
qu'est-ce qu'il en sort ? Vous pouvez avoir la compagnie du Saint-
Esprit. J'ai cherché le mot confort et il vient de la même chose. Le com 
est le compagnon de la communauté et le fort est fort. Ce qui est 
génial, c'est que le mot "confort" signifie "ensemble, fort". Le Saint-
Esprit est appelé le consolateur. Comme il est approprié que Moroni, 
qui est si seul, nous dise tout de suite qu'on peut avoir la compagnie 
du Saint-Esprit. 

Hank Smith :  41:22  John, je pense que vous avez offensé la moitié du monde parce qu'ils 
ont pleuré à cause de ce ballon de volley-ball. 

Dr. Shalise Adams :  41:36  Pendant les 36 années de solitude de Moroni, était-il important 
d'avoir un compagnon ? En tant qu'adulte célibataire, j'ai l'impression 
de passer beaucoup de temps seul. Parfois, je me sens seul, mais 
quand il est important de sentir que je ne suis pas seul, j'ai 
l'impression que grâce à ce don, grâce au Saint-Esprit, je ne me sens 
pas toujours seul. J'ai un don du Saint-Esprit qui m'aide à affronter la 
vie et qui m'accompagne, de sorte que je n'ai pas à sentir le poids du 
célibat qui pèse sur moi. 

Hank Smith :  42:10  Merci pour cela, Shalise. 

Dr. Shalise Adams :  42:12  Je veux absolument que nous consacrions du temps aux chapitres 
quatre et cinq, les prières de sacrement, mais je pense qu'il est 
important de discuter brièvement du troisième. Moroni veut que nous 
connaissions l'organisation de la prêtrise et le fait qu'elle fonctionnait 
et existait dans une Église ancienne et que, grâce au rétablissement de 
l'Évangile, elle existe aussi aujourd'hui et qu'elle est utilisée pour bénir 
des vies, et c'est ce qu'elle était censée faire, mais aussi qu'elle est 
accessible à tout le monde par l'ordonnance du sacrement dont nous 
allons parler ensuite. 
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Hank Smith :  42:42  C'est merveilleux. J'ai remarqué que lorsqu'on parle de la prêtrise ici, il 
s'agit souvent du Père, du Fils, encore une fois de Jésus-Christ, encore 
une fois au chapitre 3, par Jésus-Christ, et à la fin du chapitre 4, le 
pouvoir du Saint-Esprit. Parfois, nous parlons du pouvoir de la prêtrise 
comme s'il n'était pas lié à la divinité, mais le pouvoir n'est pas dans la 
personne qui détient la prêtrise. Le pouvoir se trouve dans la Divinité. 

Dr. Shalise Adams :  43:10  La présidente Freeman en a parlé lors de la dernière conférence. Nous 
nous concentrons sur la fonction plutôt que sur le pouvoir qu'elle 
libère, je crois que c'est ce qu'elle a dit. C'est une belle façon de voir 
les choses. La prêtrise est en fait le pouvoir de se repentir et le pouvoir 
d'avoir une seconde chance et de surmonter le péché et la tentation. 
Ce sont les mots du président Freeman, mais c'est une belle façon de 
voir les choses. 

Hank Smith :  43:32  Shalise, je pense que c'est un point crucial. Au cours des 10 ou 20 
dernières années, nous avons de plus en plus parlé du fait que le 
pouvoir de la prêtrise provient des ordonnances. Donc, les hommes et 
les femmes qui font partie de ces ordonnances ont le pouvoir de la 
prêtrise. 

Dr. Shalise Adams :  43:49  Bien sûr. Le président Oaks en parle. Il dit : "Le pouvoir de la prêtrise 
nous bénit tous, les clés de la prêtrise dirigent les femmes aussi bien 
que les hommes, et les ordonnances de la prêtrise et l'autorité de la 
prêtrise concernent les femmes aussi bien que les hommes". Parfois, 
cela nous échappe. Nous ne comprenons pas que nous pouvons tous 
en bénéficier, qui que nous soyons. 

Hank Smith :  44:08  Je me souviens que le président Oaks a dit quelque chose comme : 
"Lorsqu'une sœur missionnaire est mise à part par son président de 
pieu et qu'elle sort et sert comme missionnaire, elle a le pouvoir de la 
prêtrise." Puis il a dit quelque chose comme : "Quel autre pouvoir 
existe-t-il si elle n'a pas le pouvoir de la prêtrise ?" Vous vous en 
souvenez ? 

John Bytheway :  44:26  Oui. Elle a reçu l'autorité de la prêtrise pour accomplir une mission de 
la prêtrise. J'adore cette phrase. De quelle autre autorité s'agirait-il ? 
C'est le pouvoir de Dieu d'accomplir l'œuvre de Dieu. C'était en avril 
2014. 

Dr. Shalise Adams :  44:39  Je pense que parfois, les gens sont mis à part pour des rôles 
spécifiques pour diriger l'église, que ce soit en détenant la prêtrise, 
mais ce pouvoir a pour but de nous bénir tous et de créer une 
communauté où nous pouvons fonctionner les uns avec les autres, 
nous élever les uns les autres et devenir meilleurs. Ce n'est pas parce 
que quelqu'un a un rôle spécifique qu'il est plus important ou moins 
important que le rôle d'un autre. 

Hank Smith :  45:03  Je me souviens de l'enseignement de mon amie Barbara Morgan 
Gardner, que j'appelle par son nom complet chaque fois que j'en 
parle. Elle a dit : "Si un homme et une femme sont mis à part pour 
enseigner dans une classe d'école du dimanche, l'homme ne préside 
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pas cette classe. Ils président tous les deux cette classe de manière 
égale." 

Dr. Shalise Adams :  45:25  C'est quelque chose que j'ai entendu dans le podcast Inklings d'Emily 
Freeman, mais c'est aussi très similaire à ce qu'elle a dit lors de la 
dernière conférence. Elle a dit : " Nous accédons au pouvoir de la 
Prêtrise d'Aaron par les ordonnances du sacrement ". C'est plus que 
des diacres et des enseignants dans le sacrement. C'est le pouvoir de 
surmonter tout ce qui se passe dans la mortalité grâce à l'Évangile du 
repentir, qui nous permet d'avoir une seconde chance, qui nous 
permet de surmonter le péché et la tentation, qui nous permet, grâce 
à l'ordonnance et au respect de notre alliance, d'avoir une 
augmentation du Saint-Esprit, qui nous aide à naviguer dans la vie et 
augmente notre capacité à accomplir son œuvre et nous donne de la 
force. L'ordonnance débloque le ministère des anges. Nous disons 
"Prêtrise d'Aaron" et notre première pensée devrait être l'Évangile du 
repentir, le ministère des anges, l'augmentation du Saint-Esprit. Mais 
notre première pensée est généralement de bénir, de faire passer et 
de préparer le sacrement, le diacre, l'enseignant et le prêtre. Nous 
allons vers l'office au lieu de l'ordonnance qu'il déverrouille. 

Hank Smith :  46:24  C'est magnifique. C'est magnifique. Oui. John, corrigez-moi si je me 
trompe, mais je pense que la direction de l'Église est que lorsqu'un 
membre de l'évêché se lève après le sacrement, ce serait une erreur. 
Ce n'est pas un péché grave, mais ce serait une erreur de dire que 
nous aimerions remercier la Prêtrise d'Aaron pour la manière 
respectueuse dont elle a transmis le sacrement. La Prêtrise d'Aaron 
n'est pas une personne. 

John Bytheway :  46:50  Oui, le pouvoir est dans le sacrement. J'aime la façon dont le président 
Freeman a dit cela. C'était magnifique. 

Hank Smith :  46:57  J'ai un ami qui est dans un évêché. Il m'a dit que son autorité régionale 
lui avait demandé de ne rien dire du tout après le sacrement. Je me 
lève. Ces jeunes hommes savent que c'est à ce moment-là qu'ils 
retournent à leur place. Nous reprenons tout de suite. J'aime que nous 
ne détournions pas l'attention du sacrement en disant quelque chose 
comme, nous aimerions remercier la Prêtrise d'Aaron et je ne veux pas 
que quelqu'un se dise, oh, j'ai tout fait de travers. Non, je pense juste 
qu'il faut faire une petite correction. 

Dr. Shalise Adams :  47:27  J'ai adoré cette étude sur le sacrement. J'ai l'impression d'avoir appris 
beaucoup de choses. Je pense que le Sauveur vient et que le 
sacrement fait partie de ce qu'il enseigne à ces gens, mais pour que 
Moroni l'inclue ici, je soupçonne qu'il avait besoin d'un peu plus de 
clarté ou qu'il voulait que nous fassions exactement ce qu'il fallait. Au 
verset 1 du chapitre 4, il est dit : "La manière dont les anciens et le 
prêtre administraient la chair et le sang du Christ à l'Église, et ils 
l'administraient selon les commandements du Christ. C'est pourquoi 
nous savons que cette manière est vraie." J'aime le fait qu'il s'agisse 
du commandement du Christ. Nous faisons exactement ce qu'il nous a 
dit et nous savons que cette manière est vraie. Ce que j'aime, c'est 
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que c'est la même chose pour tout le monde ici. C'est la même chose à 
travers le temps. Nous partageons la même expérience auditive avec 
ceux qui vivent à l'autre bout du monde, mais aussi avec ceux qui ont 
traversé le temps, des centaines d'années avant nous. Et je pense que 
c'est magnifique. 

Hank Smith :  48:25  Moi aussi. Je n'y avais pas pensé. 

Dr. Shalise Adams :  48:27  Je vais lire un extrait du livre de John où il cite quelque chose qu'il a 
appris du frère Gary Poll. Il a dit : "Si notre Père céleste avait un texte 
favori, il pourrait l'arranger de façon à ce que son peuple l'entende 
souvent et que la personne qui le prononce soit agenouillée de façon à 
ce que tous ceux qui l'écoutent aient les yeux fermés." C'est une si 
belle pensée. En réfléchissant à ce qui pourrait être le plus important 
pour le Seigneur, nous pourrions réfléchir à la chose qu'il nous 
demande de répéter le plus souvent. Nous sommes baptisés une seule 
fois, mais on nous demande de nous réengager chaque semaine. 

Hank Smith :  49:00  C'est fantastique. C'est une bonne occasion cette semaine d'étudier 
ces prières ligne par ligne. 

Dr. Shalise Adams :  49:09  C'est ce que nous allons faire. Je pense qu'il est important que nous 
nous penchions sur ce que sont réellement nos alliances baptismales. 
Je pense que c'est parce que lorsque nous sommes baptisés, nous ne 
disons pas vraiment, voici ce à quoi vous vous engagez. Nous les 
trouvons dans Mosiah 18, mais aussi dans Doctrine et Alliances, 
section 20 : "Nous sommes désireux d'entrer dans la bergerie de Dieu 
et d'être appelés son peuple. Nous sommes prêts à porter les fardeaux 
les uns des autres. Nous sommes prêts à pleurer avec ceux qui 
pleurent, à réconforter ceux qui ont besoin de réconfort et à 
témoigner de Dieu en tout temps et en tout lieu." Telles sont les 
choses qui font l'objet de notre engagement. La promesse est que 
vous le servirez et que vous garderez ses commandements, qu'il 
répandra son Esprit plus abondamment sur vous. Je pense qu'il est 
important que les conditions requises pour le baptême soient toutes 
spirituelles et qu'il n'y ait pas de statut économique. Peu importe que 
vous soyez vieux ou jeune, riche ou pauvre, que vous ayez été 
membre toute votre vie ou que vous soyez tout nouveau dans l'Église. 
Personne n'est avantagé lorsqu'il s'agit d'être béni par le Sauveur ou 
de ressentir son amour. 

Hank Smith :  50:14  Frère Renlund a récemment pris la parole à BYU et a apporté une 
précision intéressante. Je n'y avais jamais pensé. Frère Renlund a 
décrit l'alliance du baptême comme un témoignage public auprès du 
Père céleste de trois engagements spécifiques. Servir Dieu, respecter 
ses commandements et accepter de porter le nom de Jésus-Christ. Les 
autres facettes fréquemment associées à cette alliance, à savoir porter 
les fardeaux les uns des autres, pleurer avec ceux qui pleurent, 
réconforter ceux qui ont besoin de réconfort, sont des fruits de la 
conclusion de l'alliance plutôt qu'une partie de l'alliance proprement 
dite. Il a dit que ces aspects sont très importants parce que c'est ce 
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qu'une âme convertie ferait naturellement. J'apprécie cette 
clarification. 

Dr. Shalise Adams :  50:55  Oui, j'adore quand il dit que nous témoignons, comme si nous 
témoignions non pas à vous ou à la personne assise à côté de moi, 
mais à Dieu. Il sait déjà tout de nous. Il sait où nous n'avons pas été à 
la hauteur. Il connaît les bons et les mauvais côtés. En réalité, lorsque 
nous lui rendons témoignage, nous lui disons : "Je veux être meilleur. 
Je veux essayer à nouveau, presque comme une forme de repentance 
ou une prière pour lui demander de l'aide. 

Hank Smith :  51:20  Une lecture attentive de ce texte peut vraiment faire ressortir des 
mots auxquels vous n'avez jamais pensé. Je regarde le mot "témoin" 
et ce n'est peut-être pas un mot sur lequel je me suis concentré 
auparavant. John, j'adore quand vous dites que nous sommes prêts à 
faire des choses. 

John Bytheway :  51:35  Nous pouvons avoir de la volonté, mais les Écritures ne disent pas que 
nous sommes capables. Elles disent que Dieu est capable. Je suis 
capable de faire mon travail, mais pour nous, parfois, le mieux que 
nous puissions faire, c'est d'avoir la volonté, parce que nous 
faiblissons. Comme vous l'avez dit, Shalise, c'est répété. Oh, vous avez 
fini. Non, vous en aurez encore besoin la semaine prochaine. Revenez 
chaque semaine et faisons-le. Poursuivez cette relation d'alliance, si 
vous le voulez bien. 

Dr. Shalise Adams :  52:11  Ne pensez-vous pas que le mot "volonté" a un grand potentiel de 
pouvoir ? Je suis prêt à changer. Je suis prêt à faire confiance. Je suis 
prête à faire face à ce qui n'est pas parfait en moi. Je suis prêt à tendre 
la main et à réessayer. Cela signifie que nous voulons quelque chose 
de différent dans notre vie. Nous voulons devenir plus que ce que 
nous sommes. 

Hank Smith :  52:31  J'adore cette lecture attentive que nous faisons. Y a-t-il autre chose 
que je devrais voir ici, Shalise ? 

Dr. Shalise Adams :  52:36  J'aime tout autant la phrase suivante. Toujours se souvenir de lui. Le 
président Nelson parle du mot "toujours". Il dit que le renouvellement 
de nos alliances au cours du sacrement chaque dimanche est une 
excellente occasion de nous examiner et de recentrer nos vies sur 
Jésus-Christ. En participant au sacrement, nous déclarons que nous 
nous souvenons toujours de lui. Le mot "toujours" est significatif car il 
étend l'influence du Sauveur à tous les aspects de notre vie. Nous ne 
nous souvenons pas de lui seulement à l'église, ou seulement pendant 
nos prières du matin, ou seulement lorsque nous sommes en 
difficulté. Toujours, je pense que c'est un beau mot, mais rappelez-
vous aussi, que faites-vous quand vous vous souvenez de quelqu'un 
qui est décédé ? Nous mettons des photos. On parle de lui. Nous 
faisons des choses qu'il aimait faire pour que nous puissions nous en 
souvenir. Faisons-nous cela dans notre vie avec le Sauveur ? Parlons-
nous de lui en dehors du service des sacrements ? Regardons-nous des 
images ? Avons-nous des objets dans notre maison qui nous 
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rappellent le Sauveur ? C'est une chose importante que nous nous 
engageons à faire. 

Hank Smith :  53:39  Je n'y ai jamais pensé. Je me sens mal. J'ai pensé à me souvenir de lui 
dans mon esprit, mais vous avez raison. Si je veux me souvenir de mes 
parents, qui sont tous deux décédés, il ne suffit pas de penser à eux. 
C'est raconter des histoires à leur sujet. C'est d'avoir une photo 
comme vous l'avez dit. Wow, Shalise, merci. 

Dr. Shalise Adams :  53:53  Mais je pense que cela signifie aussi se souvenir de la bonté, comme 
avec vos parents, des bonnes choses qu'ils vous ont enseignées. Avec 
notre Sauveur, se souvenir de la miséricorde que nous ressentons 
chaque semaine ou des endroits où il s'est manifesté chaque jour. Se 
souvenir, c'est aussi penser à combien ma vie serait différente s'il 
n'était pas là. 

Dr. Shalise Adams :  54:13  La promesse. J'aime la promesse que son esprit soit avec nous. Et 
combien de fois prenons-nous cela pour acquis ? Je voudrais lire une 
autre citation de John Bytheway, si vous êtes d'accord. Nous y voilà. 

Hank Smith :  54:24  Wow, John, tu as fait un tabac aujourd'hui. 

Dr. Shalise Adams :  54:27  John dit ceci : "Beaucoup d'entre nous entendent involontairement la 
prière sacramentelle et n'y prêtent pas attention. Peut-être nous est-
elle si familière que nous la considérons comme allant de soi. Qu'est-
ce que cela signifie vraiment d'avoir toujours son esprit avec nous ? Je 
ne vois pas de plus grande lumière pour nous guider dans ce monde 
obscurci et ténébreux que la lumière du monde elle-même, la 
compagnie constante du Saint-Esprit. Ainsi, nous avons un membre de 
la Divinité qui nous précède comme s'il nous éclairait, nous guidait, 
nous protégeait et nous réconfortait. Ce n'est peut-être qu'un don, 
mais ses bienfaits sont innombrables". J'adore cela. 

Hank Smith :  55:02  Moi aussi. Nous avons parlé plus tôt de la façon dont le Saint-Esprit 
peut être un véhicule pour apporter l'Expiation dans mon cœur et 
mon esprit. Je me demande si je pourrais remplacer cette phrase par 
l'idée qu'ils peuvent toujours avoir le pouvoir de l'expiation de Jésus-
Christ dans leur vie. 

Dr. Shalise Adams :  55:22  J'adore ça. Il y a quelques mois, alors que je rendais visite à mes 
parents, ma mère m'a dit : "Nous devrions emmener grand-mère à 
l'église." Or, ma grand-mère se trouve dans une unité de soins de la 
mémoire. Dans ma tête, je me suis dit : pourquoi emmener grand-
mère à l'église ? Elle ne va pas se souvenir. Elle ne va pas s'en soucier. 
Pourquoi faisons-nous cela ? Parce que c'est beaucoup de travail. 
J'avais une attitude plutôt négative à l'égard de l'événement, mais ma 
mère est une meilleure personne que moi, et nous y sommes allés et 
nous avons emmené grand-mère à l'église. Alors que nous étions 
assises là et que je voyais entrer une personne après l'autre, 
physiquement brisée, avec des fragilités et des choses qui ne seraient 
pas guéries dans cette vie, je me suis rappelé à quel point il est 
important pour nous de venir guérir nos âmes. Combien il est 
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important que nous soyons tous guéris comme seul le Sauveur peut le 
faire avec nos esprits et nos cœurs, même si nos corps ne 
fonctionnent pas comme nous le souhaiterions. J'ai été très touchée 
par cette opportunité. J'avais l'impression d'être la personne la plus 
brisée parce que j'avais oublié. 

Hank Smith :  56:24  C'est un peu comme si vous pouviez voir les esprits des gens qui 
arrivent, vous verriez cet hôpital avec des gens qui ont des blessures 
différentes. 

Dr. Shalise Adams :  56:33  Nous sommes tous brisés. De nombreuses personnes présentes à 
cette réunion ne pouvaient pas prendre le sacrement pour elles-
mêmes. Il fallait que quelqu'un porte le pain et l'eau à leurs lèvres. J'ai 
trouvé très beau d'assister à cette réunion. Je n'avais aucune idée que 
cela changerait ma vie. Harold B. Lee a dit ceci. Il a dit : "Le plus grand 
miracle que je vois aujourd'hui n'est pas nécessairement la guérison 
des corps malades, mais la guérison des âmes malades." Et c'est ce 
que j'ai eu l'impression de voir là-bas. 

  57:12  En conclusion avec le sacrement, j'ai l'impression que nous allons dans 
le monde tous les jours et qu'on nous dit que nous ne sommes pas 
assez bons, que nous ne sommes pas ceci ou que nous ne sommes pas 
cela, et chaque semaine nous avons l'occasion de revenir et de nous 
recentrer vraiment sur nous-mêmes et sur qui nous sommes en fait en 
tant qu'enfants de Dieu, que nous pouvons nous souvenir de Jésus-
Christ et que nous sommes prêts à le faire et à changer. Nous ne 
prenons pas le sacrement parce que nous étions parfaits la semaine 
précédente, nous prenons le sacrement parce que nous ne l'étions 
pas. Il s'agit beaucoup plus de savoir qui je veux être que de savoir qui 
je suis. Il s'agit de savoir qui je veux devenir. 

John Bytheway :  57:47  Je pense qu'il est utile de ne pas considérer un pacte comme un 
contrat. Je vais faire ceci et j'obtiendrai cela, mais comme une 
relation. J'ai alors accès à la puissance du Sauveur, à sa patience et à 
sa miséricorde. C'est la raison pour laquelle il s'agit d'une chose 
continue, parce que c'est une relation, et c'est ce qui rend plus 
puissant le fait que nous soyons invités à revenir. C'est un peu comme 
s'il nous invitait à nouveau au dernier repas. Comme vous le savez, 
s'asseoir avec quelqu'un, manger avec quelqu'un, je veux dire, 
combien de fois Jésus a-t-il été accusé de manger avec des publicains 
et des pécheurs ? Eh bien, voici Jésus qui dit : "Venez manger avec moi 
parce que je vous accepte. Venez manger avec moi à cette table. Nous 
allons poursuivre cette relation d'alliance." 

Hank Smith :  58:29  John, je n'y ai jamais pensé. Quand je vois Jésus dans le Nouveau 
Testament manger avec les publicains et les pécheurs, je pourrais me 
dire : "Hé, il fait ça avec moi aussi. Je ferais partie de cette catégorie. 

John Bytheway :  58:41  C'est bien cela. 
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John Bytheway : 00:02 Bienvenue à la deuxième partie avec le Dr Shalise Adams, Moroni 1-6. 

Hank Smith :  00:07 J'encourage tous nos auditeurs à lire attentivement cette semaine le 
chapitre 4, verset 3, et le chapitre 5, verset 2. Nous ne pouvons pas le 
faire ici. Nous ne pouvons pas passer en revue chaque mot ici. Nous en 
aurions pour des heures et des heures, mais c'est une expérience très 
intéressante à faire. Lorsque nous lisons ce livre en famille, j'aime que 
ce soit ma femme ou ma fille qui le lise. Je dis : "Tu peux lire ça ?" Je 
me souviens qu'une fois, ma fille Madelynn, nous lisions en famille et 
je lui ai dit : "Maddy, tu veux bien lire ce verset ?" Et elle a fini. Elle m'a 
dit : "J'ai toujours voulu faire ça." Un grand sourire sur son visage. 

00:42 Si je lis la prière du sacrement ou si je la prononce, il se peut que je 
mélange un peu les pauses, les tons et la cadence. Il semble que je 
l'entende de la même manière. Je ne veux pas que ce soit une 
distraction, mais nous ne sommes pas obligés de la lire avec les pauses 
au même endroit. J'ai déjà remarqué qu'un jeune homme la lit 
différemment. Il met l'accent différemment à différents endroits, ce 
qui permet de faire ressortir le texte. 

Dr. Shalise Adams : 01:11 La lecture à voix haute et l'écoute de sa propre voix sont très utiles. 
C'est quelque chose de différent. Lorsque j'étudiais ce sujet et que je 
le lisais à haute voix, j'avais l'impression que cette lecture avait 
quelque chose de différent. Lorsque nous entendons quelque chose 
dans une voix qui nous est familière, que ce soit la nôtre ou celle de 
quelqu'un d'autre, c'est spécial. C'est différent. 

Hank Smith : 01:32 Shalise, je pense qu'il serait approprié, dans le cadre de l'étude 
personnelle, de changer les pronoms "nous" en "moi", "je", afin que 
Son esprit soit avec moi, que je témoigne. Vous pourriez 
probablement consacrer beaucoup de temps à l'étude personnelle de 
ces deux seuls versets. 

John Bytheway : 01:51 Il y a quelques années, le président Gordon B. Hinckley a fait une 
déclaration. Il s'adressait aux jeunes hommes et je me suis dit : "Ça 
donne à réfléchir." Il a dit : "Lorsque, en tant que prêtre, vous vous 
agenouillez à la table des sacrements et que vous prononcez la prière, 
qui est venue par révélation, vous placez toute l'assemblée sous 
l'alliance avec le Seigneur. Est-ce une petite chose ? C'est une chose 
très importante et remarquable", et il a continué. "Maintenant, mes 
chers jeunes frères, si nous devons administrer les emblèmes du 
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sacrifice de notre Seigneur, nous devons être dignes de le faire. Il est 
tout à fait inadmissible que vous vous laissiez aller à des propos 
orduriers et inconvenants à l'école ou au travail et que vous vous 
agenouilliez ensuite à la table des sacrements le dimanche." Cela m'a 
fait du bien de l'entendre. C'est pas mal, non ? Nous avons peut-être 
des jeunes de 15, 16 ou 17 ans qui placent l'ensemble de la 
congrégation sous alliance. C'est impressionnant. 

Hank Smith :  02:45  J'aime beaucoup cela. C'est la même voix, la même voix qui va à 
l'école. 

John Bytheway :  02:51  Oui. 

Hank Smith :  02:52  C'est la même voix qui dit les bonnes choses, je l'espère. 

John Bytheway :  02:55  Est-ce que c'est dans le livre de Jacques, dans le Nouveau Testament, 
les gars ? Où de la même bouche sortent la bénédiction et la 
malédiction. Frères, il ne devrait pas en être ainsi. 

Hank Smith :  03:02  Il ne devrait pas en être ainsi. 

  03:07  Shalise, au cours de nos discussions de ces derniers mois, je sais que tu 
as été enthousiasmée par le chapitre 6, ce qui m'a enthousiasmé pour 
le chapitre 6, alors parle-moi un peu. Pourquoi es-tu si enthousiaste ? 

Dr. Shalise Adams :  03:20  J'adore le chapitre six. Il commence par récapituler tout ce dont il a 
déjà parlé. Il nous parle de la façon d'être une église et de participer à 
une communauté de saints qui s'entraident et se maintiennent dans le 
droit chemin. Cela a de la valeur. J'ai l'impression que nous 
n'accordons parfois pas assez d'importance au culte et au service de 
notre église. 

Hank Smith :  03:42  Ok, je suis prêt. 

Dr. Shalise Adams :  03:43  Lisons le verset 4. 

Hank Smith :  03:46  Voici Moroni 6:4. Et après avoir été reçus au baptême et avoir été 
transformés et purifiés par le pouvoir du Saint-Esprit, ils furent 
comptés parmi le peuple de l'Église du Christ et leurs noms furent pris 
afin qu'on se souvienne d'eux et qu'ils soient nourris par la bonne 
parole de Dieu pour les garder dans le droit chemin, pour les garder 
continuellement attentifs à la prière, s'appuyant uniquement sur les 
mérites du Christ qui était l'auteur et le paracheveur de leur foi. Belle. 

Dr. Shalise Adams :  04:16  Il y a beaucoup de choses là-dedans. J'ai l'impression qu'il y a 
tellement de choses là-dedans, mais avez-vous remarqué que tout 
cela est au passé ? Je me demande s'il ne s'agit pas d'une nostalgie de 
Moroni. C'est ainsi qu'il faut faire. Voilà les bonnes choses. Après avoir 
parlé de ces membres qui sont baptisés, il dit : "Vous êtes comptés 
parmi les membres de l'Église." Je pense qu'il est intéressant de savoir 
que c'était aussi une pratique ancienne. Je ne pense pas qu'être 
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compté signifie nécessairement être coché sur le tableau. Nous 
n'essayons pas d'atteindre un certain nombre. Il s'agit plutôt de vous 
numéroter pour que nous sachions où vous êtes, pour que si nous ne 
vous voyons pas, nous puissions vous trouver. 

Hank Smith :  04:52  C'est crucial. Une fois, je suis entré dans le Quorum des Anciens, je 
crois que c'était ça, et il y avait beaucoup plus de chaises que 
d'habitude, et nous nous sommes tous assis et il y avait beaucoup de 
chaises vides. Je me suis dit : "C'est bizarre", puis le président du 
collège des anciens a dit : "J'ai décidé d'installer une chaise, non pas 
pour chaque personne présente, mais pour chaque personne inscrite 
sur la liste". Tout d'un coup, j'ai réalisé qu'il manquait des gens à ce 
qui semblait être un Quorum d’anciens complet. J'aime ce qu'il a dit, à 
savoir qu'on pourrait se souvenir d'eux. 

Dr. Shalise Adams :  05:29  Faisons-nous un bon travail de mémoire ? Se souvenir est la partie la 
plus difficile de l'Église. Nous pouvons avoir un appel et sentir que 
nous aimons ces gens, mais Frère Hirst, dans cette dernière 
conférence, a dit : " Être aimé n'est pas la même chose que se sentir 
aimé ", et je pense que c'est ce que nous devons faire quand nous 
nous souvenons de quelqu'un. Nous les aimons peut-être, mais nous 
devons leur faire ressentir cet amour. Ils ne voudront pas venir à 
l'église s'ils ne ressentent pas l'amour des gens qu'ils côtoient. 

John Bytheway :  05:56  Il avait un magnifique accent anglais. 

Dr. Shalise Adams :  05:59  Oui, oui. 

John Bytheway :  06:00  Il a parlé de ses enfants qui se sont évanouis avant de donner une 
conférence ou quelque chose comme ça. 

Dr. Shalise Adams :  06:04  Oh, oui. 

Hank Smith :  06:04  Oui. 

John Bytheway :  06:06  J'entre dans ma classe et il y a une sœur étudiante qui a un bel accent 
anglais et qui s'appelle Darcy Hirst. Je me suis approché d'elle après la 
Conférence générale et je lui ai dit : "C'est toi qui t'es évanouie 
pendant un discours ? Comment avez-vous fait pour établir cette 
connexion ? J'ai écouté votre accent. Voilà comment." Oui, je me 
souviens que c'était une excellente conférence. 

Dr. Shalise Adams :  06:31  C'était un excellent exposé et je pense que le Sauveur nous enseigne 
cela. Lorsqu'il vient vers les gens et qu'il leur dit qu'il guérira tous ceux 
qui sont affligés de quelque manière que ce soit, il le fait de manière 
très individuelle. Il veut établir un lien personnel avec chacun de ces 
gens. Il aurait pu dire : "Je vous guéris tous", et cela aurait pu se faire. 
Cela aurait pu se produire. Cela aurait permis de gagner du temps, 
mais il voulait guérir les gens individuellement, puis il est parti en 
disant : "Je reviendrai", et toutes les personnes qui ont été guéries 
veulent alors aller trouver les autres et les amener là. C'est 
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exactement ce que fait l'Église. Il s'agit pour nous de trouver la 
guérison pour nous-mêmes, puis d'aller chercher quelqu'un d'autre et 
de lui dire : "Viens, c'est ici que tu trouveras ce dont tu as besoin." 

Hank Smith :  07:17  Vous reliez donc le troisième Néphi. 

Dr. Shalise Adams :  07:20  17. 

Hank Smith :  07:21  Lorsque le Sauveur les guérit et qu'ils vont chercher d'autres 
personnes, "Venez et soyez guéris". Wow. 

Dr. Shalise Adams :  07:30  Mais ne pensez-vous pas que c'est là le rôle de l'église : venir se faire 
guérir ? L'église est aussi l'école pour devenir comme Jésus. Nous 
disons que nous voulons vivre à nouveau avec Jésus, mais nous ne 
pouvons pas le faire si nous ne vivons pas le style de vie de Jésus et 
l'église fournit cette éducation. Nous ne pouvons pas le faire par nous-
mêmes. Avec l'Église, nous sommes autorisés à pratiquer l'amour. 
Nous avons le droit de nous entraîner à essayer encore et encore. 
Nous apprenons à servir et à apprendre ensemble, mais aussi, l'église 
est le seul endroit où la prêtrise et les ordonnances peuvent exister. 
Nous avons besoin d'une église. 

Hank Smith :  08:03  C'est vrai, pour mettre en œuvre ces ordonnances importantes. Vous 
m'avez rappelé une pensée de Joseph B. Wirthlin. "L'église n'est pas 
un lieu où des personnes parfaites se rassemblent pour dire des 
choses parfaites ou avoir des pensées parfaites ou des sentiments 
parfaits. L'Église est un lieu où des personnes imparfaites se 
rassemblent pour s'encourager, se soutenir et se servir les unes les 
autres. Je pense que Frère Uchtdorf a comparé l'Église à un hôpital. 

Dr. Shalise Adams :  08:31  Frère Renlund a parlé, lors de la dernière conférence, de l'évangile 
dans l'église et il a parlé de la dynamite, de la nitroglycérine et du 
kieselguhr que l'on mélange et qui peuvent être utiles et comment 
l'évangile est parfait, mais l'église est le véhicule qui nous permet 
d'atteindre cet endroit. Il dit que la combinaison... C'est Frère Renlund. 
Il dit : "La combinaison de l'Évangile de Jésus et de l'Église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours nous apporte des avantages 
puissants et transformateurs. L'Évangile est parfait, mais une Église 
divinement mandatée est nécessaire pour le prêcher, maintenir sa 
pureté et administrer ses ordonnances sacrées avec le pouvoir et 
l'autorité du Sauveur. L'Église est simplement constituée de gens 
ordinaires, disciples de Jésus-Christ, rassemblés et organisés dans une 
structure divinement désignée qui aide le Seigneur à accomplir ses 
desseins". 

Hank Smith :  09:22  Wow. 

John Bytheway :  09:23  Dans notre manuel d'aujourd'hui, nous avons des noms différents 
pour tout. Nous avions l'habitude d'appeler cela l'enseignement à 
domicile. Maintenant, nous l'appelons le ministère, mais vous le voyez 
bien. Leurs noms ont été pris. Nous savons qui vous êtes pour que l'on 
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se souvienne d'eux. Nous voulons que l'on se souvienne de vous, alors 
cette phrase est nourrie par la bonne parole de Dieu. Vous souvenez-
vous de la déclaration du président Hinckley qui est devenue si 
importante que chaque nouveau membre de l'Église a besoin d'un 
ami, d'une responsabilité et d'être nourri par la bonne parole de Dieu 
? Une fois, j'étais dans une réunion de formation et Frère Von Keetch a 
raconté l'histoire la plus cool. Il a raconté qu'il était dans un avion et 
qu'il était assis à côté de quelqu'un qui était un technicien de 
recherche et de sauvetage dans l'Oregon. Frère Keetch lui a dit : 
"Alors, qu'est-ce que vous faites ?". Et le gars lui a dit : "Eh bien, je 
sauve beaucoup de gens sur le Mont Hood et en général, quand 
j'arrive à eux, ils ne veulent plus être sauvés." 

  10:12  L'hypothermie s'est installée. Ils se sentent enfin au chaud, bien qu'ils 
soient vraiment en danger, et il dit : "Je trouve qu'à ce moment-là, je 
dois faire trois choses, alors je sors mon téléphone satellite parce que 
le service cellulaire ne fonctionne pas là-bas. Je me présente, je 
découvre leur nom, je me lie d'amitié avec eux, puis je sors mon 
téléphone satellite et je leur donne quelque chose à faire. Je leur dis, 
vous devez appeler votre famille et leur dire où vous êtes et que je 
suis ici avec vous et que je vais vous sortir de là, puis je prends du 
chocolat chaud et je leur donne de la nourriture", et Frère Keetch a 
dit, "Vous avez entendu ce qu'il vient de dire ? Je trouve quelqu'un sur 
le Mont Hood. Je lui donne un ami. C'est moi. Je lui donne une 
responsabilité. Appelez votre famille et je lui donnerai de la 
nourriture." Il a ajouté : "Et si quelqu'un ne veut pas être secouru ? 
Que faites-vous ?" Comme le président Hinckley, soyez un ami. 

Hank Smith :  11:06  Je n'avais jamais entendu cela. C'est très bien. 

Dr. Shalise Adams :  11:09  Dans ce même discours, le président Hinckley dit : "Nous perdrions 
beaucoup moins de gens si nous nous occupions mieux d'eux". Je ne 
sais pas exactement comment il l'a dit, mais c'est pour cela que nous 
sommes numérotés et qu'on se souvient de nous. Parfois, c'est nous 
qui avons besoin qu'on prenne soin de nous et parfois, c'est nous qui 
prenons soin des autres et c'est bien d'être les deux à la fois. 

Hank Smith :  11:27  Je sais que parfois, j'ai été quelqu'un qui voulait juste aller à l'église, 
s'asseoir, écouter et rentrer chez lui. Je ne sais pas s'il dirait : "Oui, 
c'est ce que je voulais." Je pense qu'il dirait plutôt : "Vous êtes-vous 
souvenu des gens ? Les avez-vous nourris ? Avez-vous parlé avec eux 
et les avez-vous soutenus ?" 

Dr. Shalise Adams :  11:52  Je me souviens d'une période où je passais du service des jeunes 
adultes au service des familles, et je ne voulais être à aucun endroit. Je 
ne voulais pas être dans le service des adolescents parce que j'étais 
trop vieille et que je ne m'y sentais pas à ma place. Je ne voulais pas 
être dans la salle des familles parce que je n'avais pas de famille et que 
je n'étais pas à ma place. Je m'asseyais donc à l'arrière et je partais 
parce que je n'étais pas à ma place et que je ne voulais être nulle part. 
Je savais que l'église était importante. J'avais un témoignage de 
l'Évangile, bien sûr, pas assez fort, mais c'était difficile parce que je ne 
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me sentais pas à ma place et puis quelqu'un m'a attrapée et m'a mise 
avec les jeunes femmes et cela a changé ma vie parce que j'avais 
quelqu'un à aimer. J'avais quelqu'un à servir et tout d'un coup, j'avais 
un but. C'est pourquoi nous avons besoin de ces appels, car nous 
avons besoin d'un but. Nous avons besoin de quelque chose qui nous 
valorise et nous donne l'impression d'appartenir à quelque chose. 

Hank Smith :  12:50  Shalise, c'est magnifique. 

Dr. Shalise Adams :  12:53  Versets cinq et six. Les versets cinq et six disent que l'Église se 
réunissait souvent pour jeûner, prier et s'entretenir les uns avec les 
autres du bien-être de leur âme. N'aimez-vous pas que ce soit encore 
ce que nous faisons aujourd'hui ? C'est exactement ce qu'ils faisaient à 
l'époque. C'est exactement ce que nous faisons aujourd'hui. Il y a 
quelque chose de magnifique là-dedans. Cela n'a pas changé. C'est 
toujours la voie du Sauveur. C'est toujours ainsi qu'il veut que nous 
fassions les choses. L'été dernier, j'ai vécu une expérience à Palmyre, 
où je n'étais jamais allé auparavant, et c'était un endroit magnifique. 

Hank Smith :  13:25  Oh, oui. Nous nous sommes croisés. Je m'en souviens. 

Dr. Shalise Adams :  13:27  Au Bois Sacré. C'est de cela que je vais parler. Je savais que j'allais me 
rendre au Bois sacré à deux reprises. J'ai eu de bonnes expériences 
aux deux endroits, mais elles étaient très différentes. La première fois, 
j'y suis allée et pendant que nous roulions, j'étais excitée à l'idée d'y 
aller parce que c'est un endroit dont j'ai un témoignage et que je sais 
ce qui s'y est passé. Je me suis dit : "Je veux vivre une bonne 
expérience", mais c'est tout ce que j'ai pensé. Nous sommes donc allés 
là-bas et il y avait un calme et une paix tangibles et magnifiques, et j'ai 
eu une bonne expérience. C'était merveilleux, mais je n'ai pas vu 
d'ange. Je n'ai pas entendu de voix ni obtenu de réponse aux 
problèmes de ma vie. C'était une bonne expérience, mais elle s'est 
arrêtée là. 

  14:16  La deuxième fois que j'y suis allé, j'étais avec un groupe, des chœurs et 
des orchestres millénaires, et nous étions là pour faire une vidéo qui 
pourrait être partagée, une vidéo qui partageait notre témoignage de 
Jésus-Christ et de Dieu le Père apparaissant à Joseph Smith. Alors, 
quand nous sommes là, tout le monde est magnifiquement habillé, les 
paroles sont mémorisées et la musique est apprise. Alors que nous 
étions assis dans ce Bosquet sacré et que nous nous préparions à 
chanter, je pouvais encore ressentir la paix. Je pouvais encore 
ressentir la bonté de l'endroit, mais lorsque nous avons partagé nos 
témoignages, lorsque nous avons élevé nos voix en chantant, c'était 
une expérience différente parce que 2000 personnes étaient là, 
partageant un témoignage de Jésus-Christ et l'esprit était là, il m'a 
changé. C'est quelque chose que je n'oublierai jamais, jamais, mais 
c'était parce qu'il y avait un témoignage. Je pense donc que l'église 
n'est pas différente. L'église est un endroit magnifique où des choses 
sacrées se produisent, mais lorsque nous les combinons avec les 
témoignages des uns et des autres, c'est là que vient la puissance. 
C'est pourquoi nous avons besoin d'une église. 
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Dr. Shalise Adams :  15:16  Le président Oaks a déclaré ceci en 2021. Il a dit : "Il y a des années, 
j'ai changé mon attitude à l'égard de l'église. Je ne vais plus à l'église 
pour moi, mais pour penser aux autres. Je me fais un devoir de dire 
bonjour aux personnes qui sont assises seules, d'accueillir les visiteurs, 
de me porter volontaire pour une mission. En bref, je vais à l'église 
chaque semaine avec l'intention d'être actif et non passif et de faire 
une différence positive dans la vie des gens". Je comprends que vous 
ne sachiez pas où vous situer. En tant que membre célibataire de 
l'Église, nous entendons souvent dire que la moitié des membres de 
l'Église sont célibataires, et je déteste cette statistique. Je la déteste 
parce que je me dis que cela ne me décrit pas. On parle de ces 
missionnaires qui sont jeunes et qui ont encore toute leur vie à mener 
et on parle de ces gens qui ont eu une famille et un conjoint et qui 
sont seuls à la fin de leur vie, mais je n'ai jamais eu l'impression que 
cela me décrivait. 

  16:31  La beauté de l'Église, c'est que nous pouvons vraiment appartenir à 
n'importe quel endroit, mais parfois, il faut faire le choix difficile de se 
mettre en avant, comme le président Oaks l'a dit. "Je n'y vais pas 
seulement pour moi, mais aussi pour améliorer la vie de quelqu'un 
d'autre", mais je pense que lorsque cela se produit, lorsque nous nous 
servons les uns les autres, cela change nos cœurs. J'ai l'impression que 
certains de mes amis préférés sont des personnes avec lesquelles j'ai 
été en contact parce que nous avons servi ensemble dans le cadre 
d'une vocation. Nous avons servi quelqu'un d'autre et cela nous a 
rendus meilleurs, mais cela a aussi renforcé notre relation les uns avec 
les autres parce qu'elle était fondée sur Jésus-Christ. Je me souviens 
d'une fois où j'étais dans la paroisse YSA et où l'on m'a demandé 
d'être la présidente de la Société de secours et je ne savais pas qui 
appeler et j'ai vu cette belle personne et je me suis dit : "C'est elle". 

  17:22  Mais je ne la connaissais pas. Je ne connaissais même pas son nom et 
je peux compter sur les doigts d'une main les fois où j'ai eu 
l'impression que le Seigneur m'a dit : "C'est exactement ce que tu dois 
faire", mais c'était l'une d'entre elles. Je l'ai appelée et nous avons 
servi ensemble. C'est l'une de mes amies préférées, mais quand je lui 
ai parlé, elle a eu la même réflexion : "Je ne suis pas sûre de ce que je 
vais faire. Je ne suis pas sûre de vouloir faire ça", mais cette relation 
nous a rendues meilleures. J'ai l'impression que c'est ce qui se passe 
souvent avec BYS, le programme pour la jeunesse auquel j'ai participé. 
Ces gens avec qui j'ai travaillé année après année pour le bien des 
jeunes, tous bénévoles, sont ma famille. Ce sont des gens que j'aime 
parce que je connais leur cœur, je sais où se trouve leur témoignage et 
je sais qu'ils aiment Jésus-Christ et, grâce à cela, nous avons créé une 
famille. Ce qui a été important dans ma vie, c'est de trouver ces 
personnes auxquelles j'appartiens. 

Hank Smith :  18:16  C'est magnifique. 

John Bytheway :  18:18  Parfait. Au verset 5, c'est la façon subtile dont c'est formulé et de 
parler les uns avec les autres. Vous êtes dans une famille de paroisse. 
Une semaine, cette personne va faire un discours. Une autre semaine, 
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cette personne donnera une conférence, puis cette personne recevra 
un appel, et cette personne recevra un appel, et quelques mois plus 
tard, nous jouerons des appels musicaux et tout sera remanié à 
nouveau. Il n'y a pas un professionnel qui le fait chaque semaine, mais 
nous parlons les uns avec les autres. J'aime cela et je me souviens 
d'une fois où j'étais dans un Quorum des Anciens à Provo et à la fin de 
la leçon régulière sur la prêtrise, dont je ne me souviens même pas du 
sujet, ce frère qui était récemment revenu à l'église, a mis ses mains 
sur son visage et a commencé à sangloter et il a dit : "Frères, j'ai 
besoin de votre aide." Nous nous sommes assis avec lui pendant une 
demi-heure et nous avons parlé du défi qu'il traversait. Je n'oublierai 
jamais cette réunion et ce verset me rappelle toujours que nous allons 
parler les uns avec les autres. 

  19:15  Je ne me contente pas d'écouter et de rentrer chez moi. Nous allons 
nous aider les uns les autres pour le bien-être de nos âmes. Et comme 
je l'ai dit, je ne me souviens pas du sujet de la leçon, mais je me 
souviens de cette réunion du Quorum des Anciens. 

Hank Smith :  19:29  Je me souviens qu'en tant que jeune père de famille, assis dans le 
Quorum des Anciens, je me sentais si bien à l'écoute des personnes 
qui m'avaient précédé dans la vie. C'était comme une séance de 
mentorat où l'on se demandait comment faire ce que vous faites. 

Dr. Shalise Adams :  19:45  Ne pensez-vous pas qu'il y a une certaine vulnérabilité, lorsque nous 
devons dire aux gens où nous en sommes, ou que nous devons 
demander des conseils, ou que nous devons dire : "C'est là que j'ai des 
difficultés" ? Nous devons être un peu plus ouverts. Il est facile de dire 
: "Je vais bien. Je vais bien. Je n'ai besoin de rien. Je vais bien." Mais 
parfois, c'est le cas. 

Hank Smith :  20:06  Les saints des derniers jours se réunissent deux fois par semaine pour 
se mentir les uns aux autres sur leur état de santé. "Comment vas-tu 
?" "Je vais très bien." "Comment vas-tu ?" "Bien, j'aime la vie." 
Pourtant, nous avons des défis à relever que nous ne partageons pas. 

John Bytheway :  20:18  Et quel groupe de mentors nous entoure. Et quel groupe de mentors 
nous entoure. J'aime ce que vous avez dit, Hank, ceux qui sont peut-
être un peu plus âgés, qui élèvent leur famille, peu importe, et vous 
avez l'occasion d'entendre leurs expériences et leur sagesse. C'est un 
très bon point. J'aime l'idée des mentors et je pense que c'est pour 
cela qu'il y a des dirigeants de jeunes hommes et de jeunes femmes, 
et ainsi de suite, qui doivent parler les uns avec les autres du bien-être 
de leur âme. N'est-ce pas génial que Moroni ait décrit toute 
l'organisation de l'église en si peu de versets ? 

Dr. Shalise Adams :  20:51  Au verset 7, nous parlons des normes qui sont là pour que nous 
n'ayons pas d'iniquité et je pense qu'il doit y avoir une ligne de 
démarcation. Il doit y avoir des limites, mais le verset 8 dit, mais 
chaque fois qu'ils se sont repentis et qu'ils ont cherché le pardon avec 
une réelle intention, ils ont été pardonnés. Cette promesse de retour 
est assez illimitée, aussi souvent que nous le souhaitons. Nous nous 
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trompons tous les jours, mais nous pouvons revenir tous les jours, et 
c'est formidable. 

Hank Smith :  21:21  Chaque fois qu'ils se sont repentis, ce qui signifie que c'était souvent, 
n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  21:26  Oui, c'est vrai. 

Dr. Shalise Adams :  21:26  Cela devrait être le cas. Nous devrions le reconnaître. 

Hank Smith :  21:29  Oui. Les rares fois où ils avaient besoin de se repentir, ils étaient 
pardonnés. C'est comme si, non, c'était souvent et c'était bien que ce 
soit souvent. 

Dr. Shalise Adams :  21:39  J'aime beaucoup Sœur Reyna Aburto. Elle dit : "L'église est plus que les 
bâtiments et la structure ecclésiastique. L'Église, c'est nous. L'Église, 
c'est les membres." N'avez-vous pas l'impression que chaque fois que 
vous allez à l'église quelque part, vous n'avez pas été dans un endroit 
différent ? Je me souviens d'être allé à l'église en Suisse il y a quelques 
années. Je ne comprenais rien à ce qui se disait, mais je m'y sentais 
bien. J'étais heureux, c'était chez moi, mais nous avons cette 
expérience. Si vous allez à l'église dans une autre ville, vous vous 
sentez toujours comme avant, ou du moins vous devriez vous sentir 
comme avant parce que l'Esprit est là et parce que l'église, c'est nous, 
ce sont les membres. 

Hank Smith :  22:27  Récemment, je suis allé à l'église dans une petite ville du Wyoming, 
McKinnon, Wyoming. J'étais assis là avec ma famille, dans une toute 
petite chapelle, pas très grande, et mes enfants regardaient autour 
d'eux en se disant : "Hé, regardez ça." Mais je me sentais comme chez 
moi. J'avais l'impression d'être parmi des amis. 

Dr. Shalise Adams :  22:51  Parce que vous l'étiez. 

Hank Smith :  22:52  Oui. 

John Bytheway :  22:53  J'ai assisté à une réunion de sacrement à Portland, dans le Maine, et 
j'y ai entendu quelques discours exceptionnellement beaux, mais j'ai 
eu ce sentiment. En entrant, on se sentait en famille, on se sentait 
frères et sœurs. Nous sommes frères et sœurs." Amen à ce que vous 
venez de dire. 

Dr. Shalise Adams :  23:12  Nous terminons avec le verset neuf. Il est dit : et leurs réunions étaient 
dirigées par l'Église selon le mode d'action de l'Esprit. Nous avons 
beaucoup parlé du Saint-Esprit et de la manière dont il nous aide dans 
notre vie, mais avez-vous des idées sur la manière dont nous devrions 
diriger les réunions ? 

Hank Smith :  23:27  Oui, regardez cet esprit. Saint-Esprit. Le Saint-Esprit. Je pense qu'il 
essaie de souligner quelque chose. 
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John Bytheway :  23:32  Je ne sais pas si vous avez déjà vécu cela. Avez-vous déjà eu une 
autorité visiteuse, par exemple lors d'une conférence de pieu, qui jette 
l'ordre du jour et commence à s'en prendre aux gens et à faire des 
choses différentes ? Et tout le monde commence à regarder vers le 
bas en se disant : "Ne me choisissez pas." 

Hank Smith :  23:48  "Ne faites pas appel à moi". 

Dr. Shalise Adams :  23:48  J'avais un bon président de pieu qui faisait cela. 

John Bytheway :  23:53  J'ai déjà vu cela se produire. Oui, celui qui préside a les clés pour le 
faire. J'ai vu des réunions se dérouler ainsi. Lorsque j'étais étudiant à 
BYU, les jeunes décidaient de se lever au milieu d'un hymne et tous les 
autres membres de la congrégation voyaient cela : " Oh, ouais. C'est 
amusant. On se lève aussi." C'est arrivé souvent. Les gens se levaient. 
Une fois, je participais à une réunion de formation au Marriott Center, 
et Frère M. Russell Ballard était présent, et c'est ce qui s'est passé. Un 
groupe de personnes s'est levé et Frère Ballard s'est levé après 
l'hymne et a dit : "Je veux vous enseigner un principe. J'ai remarqué 
que beaucoup d'entre vous s'étaient levés pendant l'hymne", et il a 
ajouté : "Observez l'autorité qui préside et vous saurez que je ne me 
suis jamais levé." Et puis il nous a appris que les membres ne prennent 
pas le contrôle de la réunion, c'est l'Esprit qui le fait, qu'il y a un ordre 
des choses, et que c'est l'autorité qui préside qui décide. 

Dr. Shalise Adams :  25:00  Je voudrais terminer par cette pensée. Le président McKay a dit : "La 
principale raison pour laquelle l'Église a été organisée était de rendre 
la vie plus douce aujourd'hui, de donner du contentement au cœur 
aujourd'hui, d'apporter le salut aujourd'hui. Certains d'entre nous 
attendent avec impatience l'avenir, le salut et l'exaltation dans le 
monde à venir, mais aujourd'hui fait partie de l'éternité", et j'ai 
l'impression que c'est pour cela que nous avons une église, pour que 
nous puissions être heureux aujourd'hui et trouver du réconfort 
aujourd'hui. À la fin de Moroni, nous sommes invités à venir à lui. Le 
début de Moroni nous indique comment le faire. C'est ainsi que nous 
l'entendons. Ces chapitres nous amènent à Jésus-Christ et renforcent 
notre détermination à le suivre. Nous venons à la table des 
sacrements chaque semaine pour nous réengager et renouveler nos 
alliances afin de nous souvenir de Jésus, mais cela apporte la guérison. 
C'est à l'église que nous trouvons la plénitude et l'appartenance, et 
c'est pour cela que nous y allons. 

John Bytheway :  25:55  Nous ne ressentons peut-être pas l'Esprit chaque fois que je vais à 
l'église, mais j'ai l'impression que si nous n'y allons pas, nous avons 
moins de chances de le ressentir dans d'autres aspects de notre vie 
parce que c'est là que nous allons, et vous l'avez si bien dit 
aujourd'hui, Shalise, c'est là que se trouvent les ordonnances. C'est là 
que nous allons pour poursuivre cette relation d'alliance avec le Christ. 
Nous ne sommes pas seulement disposés à prendre sur nous Son nom, 
nous sommes honorés. Nous sommes ravis de retourner à la table des 
sacrements et de voir qu'il nous donne une autre chance une autre 
semaine. 
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Hank Smith :  26:27  Shalise, je ne veux pas vous laisser partir sans vous poser quelques 
questions. 

Dr. Shalise Adams :  26:32  Posez vos questions. 

Hank Smith :  26:34  Vous avez parlé du fait d'être un adulte célibataire dans l'Église. Vous 
n'êtes pas un missionnaire qui vient de rentrer chez lui ou quelqu'un 
qui a élevé une famille et qui est maintenant veuf ou veuve. Donc, 
dans votre esprit, nous avons beaucoup de responsables de paroisse 
qui écoutent et se demandent, que dois-je faire ? Comment puis-je 
faire mieux ? Alors, à votre avis, comment pourrions-nous nous 
améliorer ? 

Dr. Shalise Adams :  26:57  Parlez aux célibataires de votre paroisse. Demandez-leur ce qu'ils 
veulent faire. Ce qui me mettait le plus à l'aise, c'est qu'on ne me 
traitait pas différemment parce que j'étais célibataire et que je n'avais 
pas de famille, alors probablement, je ne pouvais pas être dans les 
groupes de jeunes femmes ou dans la Société de secours parce que je 
ne comprenais pas vraiment toutes ces personnes. Nous sommes tous 
des êtres humains. Nous avons tous des difficultés. Mon meilleur 
conseil est donc de ne pas nécessairement les traiter différemment, 
mais de les impliquer. J'ai l'impression d'avoir beaucoup à offrir. 
Même si je n'ai aucune connaissance des enfants, j'ai des nièces et des 
neveux, mais je comprends que ce n'est pas la même chose. Nous ne 
sommes que des personnes. Nous sommes des gens comme vous et 
comme tout le monde. 

Hank Smith :  27:41  J'aime bien quand vous mentionnez aussi que nous disons adulte 
célibataire, mais il y a toutes sortes de catégories d'adultes 
célibataires, peut-être que Shalise, sans le vouloir, les regroupe un peu 
comme une seule catégorie. 

Dr. Shalise Adams :  27:56  Je pense que cela arrive, et je ne pense pas que ce soit intentionnel. Je 
ne pense pas que ce soit vindicatif, mais parfois, nous pensons que si 
nous sommes mariés, nous avons tout compris, et ce n'est pas vrai. 
Parfois, les gens pensent que si nous sommes célibataires, nous 
devrions faire A, B et C pour ne pas être célibataires, et ce n'est pas 
correct non plus. C'est juste la vie que nous menons en ce moment. Je 
ne pense pas que le fait d'être célibataire soit un problème à régler. Ce 
n'est pas quelque chose qui doit préoccuper qui que ce soit. Il suffit de 
m'impliquer, de m'aider à être à ma place et de me laisser offrir ce que 
j'ai, parce que cela peut être différent de ce que quelqu'un d'autre 
peut avoir. C'est lorsque nous nous réunissons ainsi et que nous 
offrons tous ce que nous pouvons, que les amitiés et la communauté 
que nous avons, en tant qu'église, sont belles. 

Hank Smith :  28:50  Oh, j'aime beaucoup cela. Je peux voir dans mon esprit qu'il y a un 
couple d'une vingtaine d'années qui arrive dans votre paroisse, et puis 
il y a cette personne seule qui a la quarantaine, et vous gravitez 
presque vers ce jeune couple en disant : " D'accord, vous savez ce que 
vous faites ", alors qu'il y a cet adulte seul expérimenté. Mais nous ne 
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voyons peut-être pas cela comme, je ne sais pas, je ne sais pas quel est 
le mot. Quelqu'un qui peut contribuer pleinement, peut-être. 

Dr. Shalise Adams :  29:19  Soyez prévenants et gentils. Ne demandez pas à quelqu'un pourquoi il 
n'est pas marié, car qui sait la douleur qui nous a peut-être amenés à 
être célibataires, mais cela ne s'applique pas seulement aux 
célibataires. Cela peut s'appliquer à quelqu'un qui ne peut pas avoir 
d'enfants. Ne lui demandez pas pourquoi il n'a pas d'enfants. C'est 
peut-être quelque chose qui lui fait mal. Soyez chaleureux et aimant et 
acceptez les gens tels qu'ils sont, et ce n'est pas grave. Les gens ne 
disent pas des choses méchantes, mais souvent des choses irréfléchies 
qu'ils ne veulent pas offenser. Cela m'arrive aussi. Je dois faire 
attention à ne pas être offensée parce que je pense que c'est parfois 
très facile. Pour la plupart, les gens sont bons et gentils, et ils n'ont pas 
l'intention de vous faire sentir moins bien que vous ne l'êtes. La nature 
humaine ne veut pas être terrible, donc je pense que c'est une voie à 
double sens. 

Hank Smith :  30:07  Nous avons des auditeurs du monde entier, alors je suis sûr qu'il y a 
des mères et des grands-mères qui disent : "J'ai le garçon qu'il lui 
faut". Nous aimons donc montrer à nos invités qui les écoute et d'où 
ils les écoutent. Nous ne l'avons pas fait depuis longtemps. Si vous 
voulez bien venir sur YouTube et nous laisser un commentaire, je 
pense que Shalise serait ravie de le savoir. Je pense que Shalise serait 
ravie de savoir que vous écoutez depuis Orem ou l'Allemagne. J'écoute 
depuis l'Allemagne". C'est assez amusant, n'est-ce pas, John, de voir 
certains de ces endroits. 

John Bytheway :  30:38  C'est incroyable aussi. Je suis reconnaissant à la technologie de rendre 
ce genre de choses disponibles. 

Hank Smith :  30:45  Une dernière question. Nous savons que vous aimez ces six chapitres 
et vous nous l'avez montré et enseigné. J'ai perdu le compte du 
nombre d'idées auxquelles je n'avais jamais pensé et que vous nous 
avez données. Je pense que nos auditeurs seraient intéressés par vos 
sentiments à l'égard de l'ensemble du livre. Vous êtes quelqu'un de 
très instruit, qui a obtenu son doctorat. Vous avez probablement 
beaucoup lu. Avec toute l'expérience et l'éducation que vous avez, 
comment le Livre de Mormon se compare-t-il à tout cela ? 

Dr. Shalise Adams :  31:18  Le Livre de Mormon change tout. Le Livre de Moroni a été une étude 
amusante et je suis éternellement reconnaissante que nous ayons eu 
un prophète qui a eu du temps supplémentaire pour écrire ces choses, 
mais ces choses, en particulier dans l'ensemble du Livre de Mormon, 
changent notre vie parce qu'elles nous donnent des moyens de 
comparer les écritures. Elles nous permettent de ressentir l'amour de 
notre Père céleste, ce que nous avons parfois l'impression de ne pas 
ressentir dans le monde dans lequel nous vivons. Pour moi, le Livre de 
Mormon est quelque chose qui me ramène au Sauveur et me rappelle 
qui je suis, où je veux être et comment y arriver. 
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Hank Smith :  31:55  J'ai été tellement édifié aujourd'hui. Je le ressens. Ce sentiment de, 
wow, ce livre contient les réponses, surtout quand vous avez 
quelqu'un comme Shalise pour vous aider à le parcourir. 

John Bytheway :  32:09  Le Livre de Mormon commence avec un homme, Léhi, puis il 
s'agrandit et il y a cet énorme groupe de Néphites, et maintenant, il 
n'y a plus qu'un seul homme, Moroni, qui dit : "Nous sommes sur le 
point de nous éteindre. Voici ma dernière conférence pour vous." 
C'est très fort. Je suis heureux qu'il ait tenu bon. Shalise, merci 
beaucoup d'être avec nous aujourd'hui. 

Dr. Shalise Adams :  32:31  Nous vous remercions. 

Hank Smith :  32:33  Sur ce, nous tenons à remercier le Dr Shalise Adams de nous avoir 
rejoints aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre productrice 
exécutive, Shannon Sorensen, ainsi que nos sponsors, David et Verla 
Sorensen. Dans chaque épisode, nous nous souvenons de notre 
fondateur, Steve Sorensen. Nous avons encore deux leçons, John. 
Encore deux leçons à venir sur followHim. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour à tous. Bienvenue à cette nouvelle édition de FollowHIM 
Favorites. John et moi partageons une histoire unique pour 
accompagner la leçon Viens, suis-moi de chaque semaine. John, nous 
sommes dans le livre de Moroni, sur lequel vous avez écrit un livre. 

John Bytheway : 00:15 Je l'ai fait. Moroni, chapitres 1 à 6. 

Hank Smith :  00:18 Puisque vous avez écrit le livre sur ce sujet, Moroni pourrait dire qu'il a 
écrit le livre sur ce sujet, dites-moi quelle histoire vous aviez à l'esprit. 

John Bytheway : 00:27 J'ai une belle histoire à propos du sacrement, et je l'ai entendue lors 
d'un symposium de la CES il y a des années. Ils avaient l'habitude de 
donner des cassettes pour ces symposiums. C'était Frère Gerald Lund. 
Le frère Gerald Lund, qui a écrit la série Work and the Glory. Il a dit 
qu'il avait donné une conférence une fois et que quelqu'un l'avait 
ensuite arrêté et lui avait dit : "Je veux que vous lisiez cet article de 
magazine. Il s'agit de l'Expiation." Il a répondu : "D'accord." 

00:51 Il a reçu ce magazine qui s'appelait Private Practice. C'était un 
magazine pour les médecins, et il parlait d'escalade, et il s'est dit : 
"Quel est le rapport entre l'escalade et les médecins ?" Tout d'abord, 
et avec l'Expiation, c'est peut-être ce que font les médecins quand ils 
n'ont pas de rendez-vous, ils font de l'escalade, mais il a dit : "Je lis cet 
article, qui parle de l'assurage", et il a dit : "L'assurage est un système 
d'escalade où deux personnes grimpent, vous êtes attaché à un 
partenaire et vous montez jusqu'à une certaine hauteur. Vous 
enfoncez des instruments dans les crevasses du rocher pour qu'ils 
puissent supporter non seulement votre poids, mais aussi celui de 
votre partenaire, puis vous regardez vers le bas et vous dites : 'Vous 
êtes assuré'". 

01:32 Je me souviens d'avoir entendu parler de l'assurage dans Star Trek, 
vous savez, "Belay that order", c'est-à-dire arrêter ça ou quelque 
chose comme ça. J'ai donc pensé : " Oh, je pense qu'un relais est un 
arrêt ou quelque chose comme ça ", et il m'a dit que c'était comme ça 
qu'ils gravissaient la montagne. L'un d'eux grimpait, puis s'arrêtait et 
disait : "Tu es à l'assurage". L'autre gars grimpait, mais quelqu'un était 
toujours ancré au rocher et attaché à l'autre pour pouvoir l'arrêter s'il 
tombait". 
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Hank Smith :  01:53  John, je dois vous dire que ce n'est pas quelque chose que je pourrais 
faire. 

John Bytheway :  01:56  Plutôt confiant. 

Hank Smith :  01:57  Oui. 

John Bytheway :  01:57  Il a dit que l'alpiniste qu'ils ont interviewé s'appelait Czenskush, 
comme C-Z-E-N-S-Kush. Czenskush était son nom. Czenskush, quand ils 
l'ont interviewé, a dit : "Certaines de mes meilleures et de mes pires 
expériences en escalade ont eu lieu pendant l'assurage." Il a dit : "Une 
fois, j'ai glissé. J'ai commencé à tomber. C'était une paroi rocheuse à 
pic. Je suis descendu assez vite. J'ai arraché trois supports, mes 
supports d'assurage, du rocher. J'ai commencé à entraîner mon 
partenaire", et il a ajouté : "Mon partenaire m'a sauvé grâce à la force 
de ses bras tendus qui s'accrochaient au rocher", et il a ajouté : "Il m'a 
arrêté. Je me suis retrouvé à l'envers, à environ 3 mètres du sol, 
comme ça". 

  02:43  Il était si drôle, ce Czenskush, cet homme. Il a dit : "Comment 
répondre à quelqu'un qui vient de vous sauver la vie ?" Il a dit : "Vous 
lui offrez une nouvelle corde d'escalade pour Noël." Et puis écoutez ça, 
Hank. C'est là que vous entendrez le sacrement. Il a dit : "Non, vous 
vous souvenez de lui. Tu te souviens toujours de lui. Tu ne l'oublies 
jamais." C'est alors que Frère Lund a dit : "D'accord, je vois pourquoi 
on parle de l'Expiation et du sacrement." Comment réagissez-vous à 
quelqu'un qui vous a sauvé la vie par la force de ses bras ? On se 
souvient toujours de lui. On ne l'oublie jamais. Parfois, quand 
j'entends le prêtre dire "Et toujours se souvenir de lui", je pense à 
quelqu'un qui nous a sauvés de la chute. 

Hank Smith :  03:27  Oui, depuis la chute. 

John Bytheway :  03:29  De la chute, n'est-ce pas ? Vous voyez comment je l'ai intégré ? 

Hank Smith :  03:32  Oui. John, "Souvenez-vous toujours de Lui" ou "Souvenez-vous de Lui" 
n'est-il pas la seule promesse faite dans les deux prières du sacrement 
? 

John Bytheway :  03:40  Oui, c'est vrai. Les mots "se souvenir" et "souvenir" sont présents dans 
ces deux textes. Nous en avons déjà parlé, mais le président Kimball a 
dit une phrase célèbre : "Quand vous cherchez dans le dictionnaire le 
mot le plus important, savez-vous ce que c'est ?" Il a répondu : "Cela 
pourrait être se souvenir." Il a répondu : "Cela pourrait être se 
souvenir." Si vous voulez vivre une expérience amusante, surveillez les 
souvenirs et les oublis dans le Livre de Mormon la prochaine fois que 
vous le parcourrez. 

Hank Smith :  04:00  Oui. Se souvenir de se souvenir. Je l'adore. Cette histoire me donne 
le... 
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John Bytheway :  04:05  Vous ne voulez pas vous mettre à l'assurage de sitôt ? 

Hank Smith :  04:07  Je vais garder les pieds sur terre. J'ai l'impression qu'être dans les airs, 
c'est pour les oiseaux. Cela me fait peur. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez pour notre podcast complet. Il s'appelle FollowHIM. Vous 
pouvez l'obtenir là où vous obtenez vos podcasts. Cette semaine, nous 
recevons le Dr Shalise Adams. Elle est audiologiste, John, et elle nous 
parle de l'oreille, de la perte d'audition et de la façon de retrouver 
l'ouïe, et elle fait le lien avec les merveilleuses leçons de ces chapitres. 
Venez donc nous rejoindre là-bas, et revenez la semaine prochaine. 
Nous ferons un autre FollowHIM Favorites. 
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